© Media 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-639-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Voilà qu’elle est la mode, la pornographie. Même ce pauvre Djian y va de son porno pour rester dans le vent. A quand celui de d’Ormesson ? Ne parlons pas des dames, elles se croiraient déshonorées si elles ne nous chiaient pas en long en larges leurs sinistres partouzes échangistes du samedi soir. Nous voici au temps du porno pantoufle. Quelle tristesse…

Rien à voir dans ces défécations avec ma jubilation quand j’écrivais Le Pornographe et ses modèles. Jubilation un brin macabre comme l’a si bien vu Serge Koster, que j’éprouvais à ressusciter une morte pour la posséder à nouveau dans des noces funèbres.

C’est marrant, depuis qu’elle est à la mode, moi, la pornographie m’emmerde. Je parle de la « pornographie respectable », qui s’étale dans les librairies « littéraires ». Suffit que je lise le mot « sexe » sur le plat IV et je repose le bouquin avec un frisson d’horreur. Encore ? Merde. Y a quand même autre chose, non ?

Au moins, dans nos pornos de gare, nous ne pétons pas plus haut que notre cul. Il s’agit de gaudriole et de branlette, point à la ligne. Un apéritif avant de passer au plat de résistance (madame qui essaie son nouveau string et ses bas noirs devant l’armoire à glace… ou sa culotte Petit Bateau et ses chaussettes blanches… monsieur qui sort son attirail, le martinet, le lubrifiant anal, les pinces à linges, que sais-je, tout le fourbi, quoi). Mais même ces apéritifs, bien qu’ils ne contiennent pas d’alcool, sont à consommer avec modération. Sous peine d’ennui. Car l’ennui naît de la répétition. Et c’est terrible, l’ennui, pour le cul. Ça le dévore, n’en reste plus que du blanc de poulet qu’on mâche sans entrain.

Woody Allen a beau dire que même quand c’est à moitié raté, c’est mieux que rien. Des fois, mieux vaut s’en passer que de foirer. Attendre un peu, quoi. Ne pas s’empiffrer, tomber dans la routine (la baise du samedi soir, celle du dimanche matin, etc.).

Ce qui rend le sexe amusant, c’est son imprévisibilité, qu’il ne se laisse jamais cantonner dans un territoire, figer dans un rite, qu’il veuille toujours autre chose que ce qu’il a. Seule cette perpétuelle insatisfaction l’empêche de s’annuler connement dans un spasme. Rester au bord, tout l’art est là. C’est là qu’on a le vertige, quand ce qui n’était encore que virtuel est sur le point de se réaliser. Pour moi : le moment où je commence à déculotter la dame… Je voudrais qu’il dure un siècle. Mais rien à faire. Dès que la culotte commence à glisser, il faut que je voie, et que je touche.

Quand on écrit un bouquin de cul, c’est pareil. Ce qui excite n’est pas la scène de cul, mais le moment où elle va commencer… Ensuite, suffit de se branler, mais ce n’est plus du désir, c’est déjà du plaisir. Après lequel vient l’ennui. Branlez-vous donc en lisant cette confession, mais arrêtez-vous de temps en temps… juste avant d’envoyer la sauce. Vous verrez, c’est meilleur. Et ça dure plus longtemps.

Votre vieux complice désabusé, le sieur

E.

1

Ma carrière de photographe d’actualité a débuté à Paris, peu avant Mai 68. Recrutée par une agence après ma sortie d’une école de photographie, je me suis retrouvée propulsée sur les barricades du quartier Latin. A l’époque, j’étais la seule femme à me lancer dans ce métier, jusque-là réservé aux hommes. A vingt-deux ans, armée de mon appareil photo, je n’ai eu aucun mal à me mêler aux étudiants.

Dès qu’il se passait quelque chose de chaud, certains meneurs m’appelaient. J’avais ainsi souvent une longueur d’avance sur mes confrères. Plus les affrontements avec les CRS devenaient violents, plus j’aimais me trouver au cœur de l’action. Les gaz lacrymogènes, les coups de matraque, les jets de pavés ne m’effrayaient pas, au contraire.

Véritable garçon manqué, je fonçais dans le tas. En jean et Clarks, toujours vêtue d’une tunique indienne, j’avais pourtant l’air féminine. Grâce à ma chevelure blonde, à ma taille élancée, à ma silhouette fine, mais surtout, je pense, à mes seins bien lourds, j’avais des rencontres d’un soir avec les étudiants.

J’ai enchaîné les reportages jusqu’à la fin des événements. Après, il y a eu un passage à vide ; l’agence me cantonnait dans des sujets bateaux, loin de l’actualité. Après de tels débuts dans le métier, l’inaction a commencé à me peser. A l’époque, pour tout photographe qui en voulait, le seul moyen de réussir c’était de partir là où « ça se passait », c’est-à-dire au Vietnam.

Cette année-là en effet, après l’offensive nord-vietnamienne du Têt, la guerre atteignait son paroxysme. Me jugeant trop jeune, inexpérimentée, l’agence a refusé de m’y envoyer. Il m’a fallu batailler ferme pour obtenir mon visa ainsi que les accréditations indispensables.

Face à la concurrence des médias américains, cela n’a pas été facile pour moi. Têtue, j’ai financé mon voyage avec mes premiers gains, malgré les réticences de ma famille. Munie d’une valise et de trois appareils photos, j’ai pris l’avion à destination de Saigon dans les premiers jours de novembre 68. Nixon venait d’être élu président des Etats-Unis. Rien ne m’avait préparée à ce que j’allais vivre là-bas. Je rêvais de réaliser des clichés dignes des meilleurs journaux US, les seuls capables d’apprécier mon travail. Dès le survol de l’aéroport de Tan Son Nhut, j’ai été plongée dans l’ambiance de la guerre.

Des kyrielles d’hélicoptères survolaient le ciel ; des chasseurs de l’US Air Force décollaient à chaque instant. Les premiers pas sur le tarmac ont marqué ma rencontre avec le climat tropical ; l’air était saturé d’humidité. Franchir les douanes, les barrières administratives, a mis mes nerfs à rude épreuve. Les Sud-Vietnamiens étaient méfiants et guère aimables. Ils ont même démonté mes appareils photos de crainte que j’aie caché des explosifs dans les boîtiers. Mes accréditations ont aussi été longuement vérifiées, jusqu’à ce qu’un G.I. intervienne et m’autorise à passer. Les Américains, en effet, contrôlaient la presse étrangère.

Un taxi m’a conduite sur l’avenue Nguyen Hué, à côté de la rivière de Saigon. C’est là que se situait l’hôtel Rex, exclusivement fréquenté par des officiers américains et des photographes de guerre. M’y installer était le meilleur moyen de me mettre tout de suite dans le bain. Mon télex de réservation était bien parvenu à la réception. Pendant qu’un porteur montait ma valise dans ma chambre sous les combles, une des moins chères de l’hôtel, je commençais à réaliser que j’avais bel et bien atterri au Vietnam. Il me tardait d’entamer mon premier rouleau de pellicule, avec en bandoulière ma sacoche de matériel.

A ce moment, le côté typiquement français de la décoration de ma chambre m’a sauté aux yeux. Depuis la fin de la guerre d’Indochine, rien, semble-t-il, n’avait changé. Le ventilateur aux pales rouillées faisait du boucan. Le papier peint avait été délavé par la lumière qui pénétrait par une unique fenêtre. Mais malgré l’ameublement rudimentaire de ma chambre, je n’aurais jamais voulu d’une suite dans un palace. Sur le balcon étroit surplombant l’avenue Nguyen Hué, des jeeps se croisaient à vive allure, sous le regard de Vietnamiennes vêtues de l’ao dai, la tenue traditionnelle du pays. Une longue tunique dissimulait un pantalon ample, à taille évasée, qui laissait entrevoir la blancheur de la peau sur les hanches.

Après le long voyage en avion, je n’avais qu’une envie : prendre une bonne douche. Laissant la fenêtre entrebâillée pour dissiper l’air moite, je me suis déshabillée. A peine avais-je ôté ma culotte qu’une silhouette apparaissait sur le balcon.

Un homme enjambait le rebord, poussait la fenêtre pour entrer dans ma chambre !

— Pas de panique, je ne suis pas un de ces foutus Vietcongs !

Son accent américain m’a tout de suite renseignée. Il s’agissait sans doute d’un photographe, comme le suggérait sa veste garnie de multiples poches. Sans paraître s’intéresser à ma nudité, il s’est assis tranquillement sur le secrétaire, face au lit, avant d’allumer une cigarette. Un bras sur mes seins, une main sur mon sexe, je ne savais où me mettre.

— Relax ! Murphy, de l’agence Star News ! La réception m’a dit qu’une petite Française venait de débarquer.

Il m’a tendu la main. Dans un réflexe stupide, je lui ai présenté la mienne, dévoilant mes seins. Il gardait ma main dans la sienne, ses yeux bleu clair posés sur ma poitrine nappée de sueur. Mes seins lourds, mais bien fermes, pointaient. Mes aréoles minuscules, ma peau laiteuse, Murphy les observait d’un air détaché, soufflant sa fumée dessus. Ses yeux ont dévié vers mes hanches ; j’ai été saisie par son regard de maquignon.

— Roulée comme tu es, tu devrais vite t’imposer sur le terrain.

Si son verdict me convenait, sa façon de me reluquer me gênait plutôt. Après avoir lâché ma main, il a jeté un coup d’œil vers ma mallette. Profitant de la diversion, je me suis drapée dans une serviette de bain.

— Je peux voir ?

Sans attendre ma réponse, Murphy a ouvert la mallette, a inspecté mes appareils photos. Il a longuement jaugé les boîtiers et les objectifs. Ses gestes étaient précis. A cause de ses traits énergiques, de sa mine bronzée masquée par une barbe de trois jours, il émanait de lui un parfum d’aventure. J’étais sous le charme. Son examen terminé, Murphy a rangé le matériel.

— Rejoins-moi au bar, je te ferai un topo sur cette putain de guerre !

Il est parti comme il était venu, passant par-dessus mon balcon pour rejoindre sa chambre jouxtant la mienne. Seul l’odeur de sa cigarette indiquait que je n’avais pas rêvé. En fait, je venais de rencontrer un des meilleurs photographes de guerre de l’époque.

2

Le décalage horaire, la fatigue, la chaleur, tout s’est évaporé à ma première virée nocturne dans Saigon livrée aux G.I. Mon intronisation dans le cercle des photographes et des correspondants de guerre s’est faite sur fond de musique rock et de whisky. La première chose qui m’a frappée dans la ville, c’est un mélange d’atmosphère d’état de siège et d’ambiance de station balnéaire. Des sacs de sable protégeaient les devantures des bars et des bâtiments officiels. On craignait les attentats à la grenade. Des M.P. quadrillaient Saigon, pour coffrer les militaires en goguette qui se battaient après avoir absorbé trop de bière. Perchée derrière Murphy sur une vieille moto Triumph, j’ai été conduite à un bar tenu par un expatrié australien, le Cosmos.

C’était le lieu de rencontre des photographes. Là s’échangeaient les tuyaux pour aller sur le terrain des opérations. Précédée de Murphy, j’ai traversé la salle enfumée. Des ventilateurs semblables à des hélices d’avion brassaient l’air suffocant. Dans un box au fond du bar, deux amis de mon guide devisaient autour de hamburgers et de whiskies. Des sifflements ont fusé autour de la table. Les deux hommes, Lewis et Jimmy, des Américains, fumaient le cigare et arboraient le même look de photographe. Le plus grand des deux, un blond, a interpellé Murphy :

— Tu sors avec une gratte-papier ?

Les rires ont éclaté ; c’était la blague de l’année. Il leur a répondu que j’étais photographe et non pas journaliste de presse écrite ; ça les a douchés. Se serrant pour me faire une place dans le box, ils m’ont servi un verre d’office. Il m’a fallu le boire cul sec après avoir trinqué avec eux. Ils m’ont ensuite pressée de questions sur mon expérience et mes projets. Etourdie par l’alcool, par la musique tonitruante de Jimmy Hendrix, je les écoutais raconter leurs reportages sur le front, leurs anecdotes sur le tourbillon de vice qui régnait sur Saigon. J’étais frappée par l’animation du bar plongé dans la pénombre.

De nombreux soldats flirtaient avec des jeunes Vietnamiennes habillées à la dernière mode US : jupe serrée, corsage, socquettes blanches, bottines à talons pour se grandir. Les longs cheveux noirs, parfois jusqu’au bas du dos, étaient magnifiques. Le maquillage très marqué ne parvenait pas à vieillir les silhouettes adolescentes. Croisant mon regard, Murphy a cligné de l’œil.

— Puisque tu es nouvelle, ce soir, c’est à toi d’en choisir une !

Je ne comprenais pas de quoi il voulait parler ; les autres insistaient.

— Vas-y, c’est nous qui te l’offrons !

Leurs rires entendus, leurs mimiques salaces m’ont mis la puce à l’oreille. Voulaient-ils vraiment que je finisse la nuit avec une fille ? Ma naïveté à propos des mœurs de ces hommes était totale. Pour ne pas les contrarier, ne pas être exclue du groupe, j’ai pointé le doigt au hasard sur une jeune femme perchée sur un tabouret, au comptoir. Sa jupe fendue haut sur la cuisse révélait une peau couleur ivoire. Ses petits seins contenus dans une tunique chinoise sans manche, à col Mao, tendaient à peine la fine étoffe. Quand Jimmy l’a sifflée, puis interpellée en vietnamien, elle a daigné tourner la tête vers notre box. Elle a pris quelques secondes avant de descendre de son perchoir ; d’avance, ses yeux finement bridés supputaient ses gains éventuels.

Embarrassée par la situation, je ne pouvais cependant m’empêcher de trouver la fille troublante. Elle s’avançait vers nous en ondulant des hanches ; je n’avais d’yeux que pour sa bouche pulpeuse, soulignée d’un rouge qui luisait dans la faible lueur des néons. Mes nouveaux amis tapaient des pieds sous la table, me félicitaient de mon choix. Une fois à notre box, la jeune fille nous a salués en inclinant la tête.

— Hello ! Lucy !

D’emblée, son visage lisse m’a séduite. Une douceur s’y lisait, teintée d’innocence – réelle ou fausse. Je la regardais, sans trop savoir ce que les autres attendaient de moi. Si Lucy était surprise par ma présence parmi ces hommes, elle ne le montrait pas. J’allais lui proposer un verre, quand Lewis s’est dressé de son siège.

— Grimpe là-dessus !

Il a écarté les bouteilles et les verres pour faire de la place sur la table. Puis il a pris la fille par le poignet, l’a hissée en la soutenant par la taille. Lucy ne se débattait pas, un sourire docile aux lèvres. Une fois qu’elle a été juchée sur la table, nos yeux se sont levés vers elle. Ses bottines immaculées se collaient au plateau de bois verni. Les bras ballants, elle ne bougeait pas. Les hommes parlaient entre eux, reluquant sans vergogne sous la jupe.

De ma place, je n’avais pas à me tordre le cou pour reluquer moi aussi le slip blanc qui moulait son sexe bombé. Partagée entre la gêne de participer à cette séance de voyeurisme, et mon attirance pour la jeune Vietnamienne, je n’arrivais pas à détacher mon regard de son entrecuisse.

Dans le bar, l’ambiance est montée d’un cran quand la musique des Stones a éclaté dans les haut-parleurs. Comme par magie, telle une marionnette qui échappe au contrôle de son manipulateur, Lucy s’est trémoussée dès les premières notes.

— Cette fille… elle a du napalm dans le sang !

Murphy mordait son cigare devant les déhanchements lascifs de Lucy. Elle se tortillait au rythme du rock nerveux, balançant ses bras en tous sens. Ses longs cheveux noirs balayaient nos têtes pendant qu’elle tourbillonnait sur le parquet improvisé. Quand elle a déboutonné le haut de sa tunique, l’hystérie est devenue générale dans le bar. D’autres filles dansaient sur les tables, les militaires hurlaient comme au stade. La guerre était loin.

Captivée, j’ai vu Lucy ôter sa tunique, la jeter sur le crâne de Lewis. Dessous, elle ne portait pas de soutien-gorge.

— De vraies petites grenades, hein ?

Murphy avait beau me donner des coups de coude, me crier des idioties à l’oreille, je n’écoutais plus. Les seins de Lucy me coupaient le souffle : petits, mais bien dessinés, d’une rondeur parfaite, avec des pointes épaisses, d’un noir tirant sur le mauve. Je n’en avais jamais vu d’aussi excitants. Les larges aréoles s’étalaient comme des taches brunes. Les voir se balancer pendant que Lucy dansait m’a troublée au point que je serrais les cuisses. Ce qui m’arrivait était incroyable. Jamais je n’avais éprouvé d’attirance envers une femme nue. Les seins à l’air, Lucy poursuivait son show, indifférente aux mains qui se tendaient vers ses cuisses pour toucher.

Les mains sur les hanches, elle a défait sa jupe en bougeant d’avant en arrière, les yeux mi-clos, comme si un homme était en train de la prendre debout sur la table. Elle répondait à l’amant imaginaire par des coups de reins qui faisaient trembler les bouteilles. Sa jupe a rejoint sa tunique. Elle était en slip et bottines, dans une atmosphère de folie.

— Tu ne verras jamais ça au Moulin Rouge, hein ?

Pour ne pas contrarier Murphy, j’ai fait non de la tête. Pareil numéro avait de quoi rendre ringards tous les vieux cabarets parisiens. Lucy a cessé de danser, accroupie face à moi. Son slip tendu à craquer moulait ses fesses. Devant, le coton s’introduisait entre les grandes lèvres, laissant entrevoir une abondante toison. Les jambes fléchies, les seins luisants de sueur, elle me contemplait en secouant la tête, bercée par les Stones.

Sur l’insistance de mon voisin Lewis, je lui ai glissé une cigarette dans la bouche. En allumant le Zippo, ma main tremblait. Après la première bouffée, qu’elle a recrachée en dessinant un O avec sa bouche, Lucy a baissé son slip.

Il m’a fallu quelques secondes pour refermer le capot du briquet, stupéfaite par la vision de sa chatte aux lèvres fines, masquées par de longs poils noirs, encore plus soyeux que ses cheveux.

— Tu peux toucher !

Les trois hommes ne s’en privaient pas, se bousculant pour être le premier à poser les doigts sur la toison. Le regard flou, Lucy écartait les cuisses, toujours solidement campée sur ses bottines. On aurait dit un rideau de théâtre s’ouvrant avec lenteur. Les petites lèvres entrouvertes révélaient les contours de l’orifice, dans la fente d’un rose pâle. J’avais à peine eu le temps d’apprécier son sexe que Lucy sautait à califourchon sur Lewis assis à côté de moi.

Perchée sur les cuisses de l’homme, elle a passé ses jambes repliées de part et d’autre du pantalon. Il l’a aussitôt enlacée, pendant qu’elle s’accrochait à son cou de ses bras fins.

— Son truc, c’est le rodéo sauvage !

L’image de l’adolescente innocente s’est volatilisée dès les premiers coups de reins. Une rage sensuelle animait la Vietnamienne ; elle remuait d’avant en arrière sur le jean de Lewis, gémissant aux frottements sur sa queue. Ses petits seins s’écrasaient sur le gilet aux poches pleines de rouleaux de pellicule. Lucy faisait l’amour, au rythme de la musique tonitruante. Elle se donnait tellement que j’ai cru qu’elle allait s’évanouir. Alors qu’elle venait de s’arrêter en plein élan, sur la braguette déformée par l’érection, elle a changé de « monture ». Prenant appui sur la banquette, elle s’est soulevée pour se percher sur moi.

Je m’y attendais, mais ça a été un choc. Elle s’est blottie contre moi, se serrant à m’étouffer. Ses bras se nouaient autour de ma nuque, ses cuisses emprisonnaient les miennes. La chaleur de son corps nu, en nage, l’odeur douceâtre qui émanait de sa peau douce, tout chez elle m’excitait. Son sexe grand ouvert collait à ma jupe comme une ventouse.

— On vous laisse, les filles ?

Comme s’ils pressentaient que c’était un grand moment pour moi, les trois hommes ont baissé leurs cris d’un ton ; aucun d’eux ne la caressait. Leurs regards envieux nous épiaient à travers la fumée qui noyait le box. Avec la même fièvre qu’auparavant, le bas-ventre de Lucy s’est animé sur ma jupe. La moindre vibration de son corps se répercutait dans le mien, m’envoyant des secousses dans le sexe. Ses seins se frottaient sur ma figure ; je me suis surprise à vouloir en capturer les pointes épaisses. Mais Lucy, par jeu, se dérobait, s’amusant à frôler mes joues avec. Pour l’empêcher de chavirer, j’ai posé mes mains sur ses fesses. Je découvrais ainsi une nouvelle sensation sexuelle, plus forte que ce que j’avais connu à ce jour.

J’aurais voulu que cette chevauchée érotique ne s’arrête jamais. Je m’accrochais à son cul, enfonçant avec délice mes doigts entre ses globes à la fois fermes et doux. Mon excitation était renforcée par le mutisme de Lucy, ses yeux brouillés par le plaisir. Pour moi, j’en reste persuadée, elle ne simulait pas pour amuser la galerie.

— Embrasse-la !

Lucy a devancé la demande de Murphy. Cessant d’onduler sur moi, elle a plaqué sa bouche contre la mienne. La pointe de sa langue forçait le barrage de mes dents ; j’ai cédé de bon cœur sous la pression. Nos souffles se mêlaient, nos langues se sont liées en une bataille farouche pendant que Lucy m’étouffait. Ses seins s’écrasaient contre ma poitrine ; mes pointes durcissaient au contact des siennes. Bientôt, son bassin s’est animé de nouveau. Sa toison devenait invisible tant elle ne faisait plus qu’un avec moi. J’avais du mal à maîtriser les secousses de sa croupe sur mes cuisses. Le goût de sa bouche, sucré, imprégné de tabac, me donnait envie d’explorer le reste de son corps. Les hommes dans le box avaient disparu de mon champ de vision ; seuls comptaient les petits seins qui se dressaient.

Quand Lucy a décollé sa bouche, au bord de la syncope, j’ai avalé une grande bouffée d’air. Dans un souffle, elle m’a chuchoté à l’oreille :

— Tu ne me baises pas ?

Sa crudité me sidérait et m’enchantait à la fois. Retirant une main de ses fesses, je l’ai placée entre ses cuisses. Lucy s’est alors soulevée juste assez pour me permettre de la glisser sur son sexe. L’excitation balayait mon inexpérience, le premier contact avec sa toison brûlante, toute moite, a mis le feu en moi. La main écrasée par sa chatte grande ouverte, je découvrais sa chair trempée. Mes doigts déployés entre ses lèvres s’incrustaient dans sa fente. Les palpitations du sexe, pendant que Lucy reprenait son rodéo à un rythme nonchalant, faisaient trembler ma main. Quand mon pouce a pressé son clitoris, elle a frotté ses seins sur ma figure avec fureur. Ses soubresauts gênaient mes caresses, mais cela me poussait à continuer.

Sans ôter mon pouce, j’ai introduit mon index dans son vagin. Il a été happé jusqu’à la dernière phalange, capturé par ses muqueuses aussi souples qu’une bouche. Baignant dans la mouille, mon index n’arrivait pas à bouger, car Lucy avait cessé d’onduler sur moi. Les yeux fiévreux, elle semblait se concentrer sur le doigt qui la possédait.

— Tu me fais mal !

Ses mots contredisaient son expression. Elle me rendait folle. Faisant coulisser mon index dans son vagin, je l’ai masturbée avec la même intensité qu’elle mettait à ses coups de reins. Vautrée sur moi, elle se laissait défoncer la chatte. Quand j’ai ajouté un deuxième doigt, ça a dégénéré. Elle criait, faisait mine de se débattre tout en m’écrasant davantage de tout son poids. Ses fesses tapaient sur mes cuisses quand je la pistonnais. Murphy et les autres étaient aux anges, stupéfaits par notre représentation. Lucy s’est redressée une dernière fois, comme frappée par une décharge électrique, puis s’est affalée dans mes bras, inerte. Elle avait joui dans ma main, qu’elle avait inondée de mouille.

— Tu m’as tuée !

J’ignore si les autres l’ont entendu chuchoter, mais j’ai bien failli jouir au son plaintif de sa voix. Murphy l’a soulevée par les aisselles, mettant fin trop tôt à notre étreinte. J’étais au bord de l’orgasme, il n’aurait pas fallu grand-chose pour que je jouisse sur la banquette. Murphy lui a offert une bouteille de Coca. Pendant que Lucy la vidait goulûment, j’ai remarqué la large auréole de mouille qui tachait ma jupe. Elle s’est rhabillée, a empoché les quelques dollars que lui a donnés Murphy.

L’ambiance est tombée après son départ. Les hommes évitaient de me regarder ; les yeux fuyaient derrière la fumée qui flottait dans le box. De mon côté, j’ai bu plus que de raison.

3

Le troisième jour, j’ai pu enfin avoir l’occasion d’aller sur le terrain des opérations. Les accréditations obtenues à Paris ne suffisaient pas pour travailler hors de Saigon. Murphy a accepté de me guider dans les méandres bureaucratiques de l’armée US. Entre les agents de liaison, les porte-parole et les différents officiels, il fallait effectuer un véritable parcours du combattant. Chaque fois, ma jeunesse et ma féminité m’ont valu des regards soupçonneux et des refus. Pas question qu’une femme photographe aille sur une zone à risques. Je n’ai pas tardé à soupçonner une manœuvre de Murphy pour me décourager. Après la soirée de bizutage au Cosmos, il avait promis de m’aider, mais j’ai fini par douter de ses intentions réelles.

Un matin, alors que je lui faisais part de ma déception, après un énième refus, il m’a rassurée :

— Il y a bien une solution. Un gars de l’Air America part demain matin ravitailler un village sud-vietnamien allié.

A priori, il y avait peu de danger, ce qui était parfait pour un premier reportage. J’étais ravie de la proposition ; Murphy a pourtant douché mon enthousiasme.

— Seulement, il y a un petit problème. Le type est gourmand.

D’un geste des doigts, il m’a fait comprendre que le voyage ne serait pas gratuit. Le pilote de l’avion exigeait cent dollars pour tout photographe ou reporter embarqué à bord de son avion. Ma déception a été de courte durée. Après tout, mes économies pouvaient servir à ça. Murphy m’a organisé un rendez-vous pour l’après-midi même. Il n’a pas pu m’y accompagner car il partait pour My Tho. En me présentant seule à la base de l’US Air Force, j’ai reçu un choc. J’avais déjà vu des images de base américaine à la télévision, mais me retrouver face à l’entrée de l’une d’elles m’a impressionnée.

Un barrage infranchissable, avec sacs de sable et barbelés, protégeait les abords. Des M.P. casqués et armés de M16 assuraient le contrôle des véhicules qui allaient et venaient sans cesse. Sur la piste capable d’accueillir des bombardiers, des avions de chasse décollaient à une cadence infernale. Un garde a quitté sa guérite, son fusil-mitrailleur en bandoulière. Il l’a pointé sur moi en s’approchant, méfiant devant mon allure. Malgré ma sacoche de photographe et les nombreux badges accrochés à ma veste, il s’est montré hostile.

— La presse est interdite sur la base ! Pas de photos ou je vous boucle sur-le-champ.

La pression du canon sur ma veste m’a fait un drôle d’effet. C’était la première fois qu’on braquait une arme sur moi.

— J’ai rendez-vous avec le lieutenant Mitchell ! Appelez-le, voici son matricule !

En vieux routier, Murphy avait pensé à tout. Avec réticence, le garde a fini par téléphoner. Une fois la confirmation obtenue, il m’a fait signe d’attendre près des barbelés. Une jeep de l’Air America est venue me chercher, conduite par un soldat blond plus jeune que moi. Les bâtiments du service spécial étaient relégués au fond de la base. La jeep s’est arrêtée devant un hangar en béton, au toit arrondi comme ceux que j’avais vus en survolant l’aéroport de Tan Son Nhut à mon arrivée.

— Le lieutenant Mitchell est là-bas !

Perchée sur l’aile d’un avion cargo à hélices, j’ai aperçu la silhouette d’un homme torse nu. Il régnait une chaleur écrasante sous l’immense voûte. Ma sacoche m’a paru plus lourde dès les premiers pas en direction de l’avion. Je ruisselais de partout, regrettant d’avoir mis un jean trop serré. Des relents d’huile et de kérosène se mêlaient à l’atmosphère moite. J’arrivais près de l’énorme train d’atterrissage, quand Mitchell a tourné la tête. Une torche à la main, il m’a regardée avec curiosité.

— C’est vous, la Française ? Prête pour le baptême de l’air ?

Son accent texan à couper au couteau tranchait avec son allure de surfer californien. Mitchell a sauté par terre pour me saluer d’une main pleine de cambouis. Il m’a broyé les doigts tout en me déshabillant du regard, s’attardant en particulier sur ma chemisette déboutonnée à mi-hauteur à cause de la chaleur. Après un dernier coup d’œil à mes seins, Mitchell m’a fait signe de le suivre vers le cockpit.

— Une petite visite ?

L’échelle menant vers la cabine de pilotage était posée contre la carlingue, à la verticale. Du menton, Mitchell m’a invitée à grimper la première. Des dents de requin avaient été peintes sous l’énorme nez de l’appareil. Agrippant les barreaux, je montais, consciente que Mitchell reluquait mes fesses. L’ascension n’a pris que quelques secondes, mais cela m’a paru une éternité tant la présence du pilote derrière moi me gênait. Il me frôlait avec ses mains à chaque barreau, et son poids sur l’échelle menaçait de me déséquilibrer.

L’étroitesse du poste de pilotage m’a surprise. Il y avait des boutons et des manettes partout ; les deux sièges au cuir rapiécé semblaient inconfortables. Le manque d’air rendait l’atmosphère suffocante.

— Prenez la place du copilote !

Enjambant différents instruments de navigation, je me suis calée dans le siège étroit. En nage, j’ai regardé à travers le pare-brise constellé de moustiques. On voyait la base jusqu’aux limites des rizières qui l’entouraient. Mitchell s’est installé aux commandes, puis a sorti un plan de vol rangé dans un étui. Il m’a expliqué sa mission prévue le lendemain à l’aube : un largage de caisses de matériel pour un village sud-vietnamien. Tout le fret était déjà dans la soute.

— On ne se pose pas… il y a souvent des Vietcongs en embuscade qui nous canardent.

L’aventure tant attendue était là ; j’allais enfin réaliser mes premières photos. J’allais aborder la question d’argent, quand Mitchell s’est soulevé de son siège. Il transpirait ; la sueur ruisselait sur son torse, se mélangeait au cambouis.

— Putain de pays ! C’est pire qu’un four !

Je l’ai regardé avec effarement retirer son pantalon de treillis. Malgré le manque d’espace, il a réussi à le passer par-dessus ses chaussures de pilote, ne gardant que son caleçon. Les plaques portant ses matricules, accrochées à son cou, cliquetaient.

— Mettez-vous à l’aise, le temps que je règle quelques détails. Nous n’êtes pas pressée ?

Secouant la tête, je me suis contentée de retirer ma veste alourdie par les rouleaux de pellicules. Ma chemisette trempée collait à ma peau, soulignant mes gros seins comme dans un concours de T-shirts mouillés. Sans paraître s’intéresser à moi, Mitchell a procédé à quelques réglages – réels ou feints, je n’aurais pas su le dire. Puis il m’a proposé de tenir le manche, histoire de voir l’effet que ça faisait. Méfiante, j’ai quitté mon siège à regret. Au lieu de changer de place, Mitchell est resté assis. Il m’a prise par le poignet, m’a attirée sur ses genoux. Tout s’est passé si vite que je n’ai pas pu réagir. En me débattant, j’aurais pu appuyer par mégarde sur un bouton.

— Ici, on est les rois du monde ! Pas un Vietcong ne peut nous atteindre !

Comme s’il allait réellement décoller, Mitchell a attaché sa ceinture en la passant autour de mon ventre. Il l’a serrée si fort que cela m’a coupé la respiration. Histoire de me mettre dans l’ambiance, il a poussé la manette des gaz, faisant vrombir les réacteurs. Un nuage de poussière a soufflé devant le pare-brise, pendant que toute la carlingue se mettait à vibrer. Ravi de sa petite démonstration, Mitchell a laissé ronfler les moteurs au ralenti.

— Tiens le manche !

Le menton sur mon épaule, il a attendu que je me décide. Par la petite verrière triangulaire à sa droite, un souffle chaud s’infiltrait dans l’étuve qu’était déjà le cockpit. Dès que mes mains se sont posées sur le manche, Mitchell a remué les genoux. Mon poids ne semblait pas le gêner. Son ventre collant de transpiration plaqué contre mon dos, il a passé ses bras sous mes aisselles pour atteindre ma poitrine. Les doigts crispés sur le manche qui tremblait à cause des moteurs, je l’ai senti capturer mes seins à travers la chemisette. Tout en m’abrutissant de termes aéronautiques, il me caressait le bout des seins, les pinçait à travers le tissu, indifférent à mes contorsions du buste. Ma transpiration s’accélérait ; je baignais dans mon jus.

— Sens-moi cette puissance !

Il a lâché mon sein, le temps d’augmenter les gaz. L’avion s’est cabré dans le hangar, me projetant davantage contre lui. Son érection se manifestait enfin sous ma croupe. La dureté de sa queue, écrasée par mon jean, me faisait un peu mal. Il a remis ses mains sur mes seins, cette fois en les glissant par l’échancrure de ma chemisette. Tout en poursuivant ses commentaires techniques, il me caressait pour de bon, jouant avec mes mamelons, les pressant entre le pouce et l’index. Les larmes aux yeux à cause de sa rudesse, je ne pouvais m’empêcher d’éprouver de l’excitation. Mes pointes dardaient dans les mains du pilote ; j’avais très chaud entre les cuisses. En dépit de l’étroitesse du cockpit, Mitchell parvenait à me faire bouger sur ses genoux. Le frottement de mon jean sur sa queue la faisait durcir.

— Par sécurité, il y a toujours une double commande dans ce type d’avion.

Alors que je regardais vers le siège du copilote, Mitchell en a profité pour sortir sa queue. Après avoir libéré mes seins, il m’a soulevée par les hanches. Il a réussi, sans trop que je sache comment, à faire passer son sexe entre mes cuisses. La tige se dressait devant le haut de mon jean. Mes yeux se sont détournés du pare-brise pour fixer son pénis massif. Me tenant par la ceinture, Mitchell le secouait en remuant d’avant en arrière sur son siège. Ne gardant qu’une main sur le manche, j’ai pris sa queue. Je l’ai serrée si fort qu’il a juré.

— C’est pas de la bite de Viet, ça !

Vautré contre le dossier, Mitchell s’est tu dès que mes doigts se sont animés le long de son sexe. C’était ce qu’il attendait depuis le début ; Murphy ne m’avait pas envoyée le voir uniquement pour mon reportage. Sur le moment, ces préoccupations étaient loin de mon esprit. Ni non plus le grondement des moteurs, et ni l’air poisseux. Plus rien ne comptait que la queue qui coulissait dans ma main. Je n’avais pas baisé depuis longtemps ; une envie urgente circulait dans mes veines. Surpris par mon ardeur, Mitchell essayait de me réfréner ; rien n’y faisait. Bientôt mes cuisses se sont refermées autour de sa queue, ne laissant dépasser que son gland. Le jean râpeux l’irritait ; je me contentais de remuer les cuisses pour le branler, sans les mains. Se voir privé de l’initiative l’agaçait.

— Arrête ou je te débarque !

Je pesais de tout mon poids sur ses cuisses ; il n’a pas réussi à interrompre ma masturbation. En représailles, il a glissé ses mains sous ma chemisette, a dégrafé mon soutien-gorge. Sans le retirer, il n’a eu qu’à m’enlacer pour que ses doigts emprisonnent mes seins. Ce n’était plus du tripotage, Mitchell se déchaînait sur mes pointes gonflées de la même façon que moi sur sa queue. De la buée couvrait le pare-brise ; nos souffles s’épuisaient dans le duel. Je gémissais, les larmes aux yeux, quand il plantait ses doigts sur mes aréoles ou pinçait durement mes mamelons. Mais l’excitation me poussait à aller jusqu’au bout, même quand Mitchell a lâché mes seins pour s’attaquer à ma braguette. J’avais beau le gêner, installée en travers de ses cuisses, il est parvenu à saisir la fermeture Eclair du bout des doigts, puis à la défaire d’un coup sec.

— Tu ne croyais pas t’en tirer comme ça !

Desserrant l’étau autour de sa queue, j’ai tenté de bloquer son poignet, en vain. Mitchell a enfoncé sa main par la braguette ouverte, l’a glissée dans ma culotte. Ses doigts la déformaient, alors que de l’autre main, il continuait à me pincer les mamelons. Implacable, Mitchell a forcé le passage entre mes lèvres, nichant ses doigts dans ma fente mouillée. Pour le réfréner, j’ai repris sa bite en main. Je poursuivais ma masturbation avec encore plus de force, mais cela ne l’a pas détourné de son envie. De deux doigts accolés, Mitchell m’a pénétrée en me soulevant du siège. Ses doigts au fond de mon vagin, il me clouait contre lui. Bientôt une lutte s’est engagée, moi malmenant sa queue par des va-et-vient saccadés, lui me branlant avec les doigts.

— La prochaine fois, je te les mettrai dans le cul !

Sa brutalité m’excitait ; je criais chaque fois qu’il retirait ses doigts pour mieux les enfouir ensuite. Tout cela dans le cockpit de plus en plus étouffant. Je ne parvenais plus à bouger ma main le long de sa queue, elle m’échappait quand mon excitation devenait trop forte. Le regard perdu vers la piste, je ruisselais de partout.

Deux hommes sont apparus au seuil du hangar. Perchée sur Mitchell, je les ai vus la première. Ils ont fait de grands gestes à cause des moteurs qui tournaient, avant de se précipiter vers l’échelle. Je le branlais toujours comme une folle ; Mitchell a enfin réalisé ce qui se passait.

— Merde !

Il a éjaculé, arrosant le poste de pilotage, juste après avoir ôté la main de ma culotte. C’était trop fort pour moi ; la vue de son foutre en train de gicler m’a fait jouir à mon tour, avant d’avoir le temps de basculer sur le siège voisin. Les mains plaquées sur le cockpit, je criais, la chemisette ouverte et les seins à l’air. Entendant taper à la vitre latérale, Mitchell a eu le réflexe de cacher sa queue encore raide avec un chiffon. Puis il m’a poussée sans ménagement sur le siège du copilote. Il a ensuite coupé les gaz, puis a parlé brièvement avec un des mécaniciens. Ce dernier, la mine hilare, m’a regardée me rajuster. Après un clin d’œil échangé avec Mitchell, il est redescendu.

— Y a pas moyen d’être tranquille avec ces mécanos !

La visite étant terminée, Mitchell m’a aidée à sortir du cockpit. J’essayais de cacher les traces de foutre sur mon jean. Au pied de l’avion, Mitchell m’a donné l’heure de rendez-vous pour le décollage, puis m’a tendu la main.

— Et ma petite commission ?

Le retour au concret était brutal. Mitchell avait déjà oublié sa branlette, un intermède sans conséquences pour lui. Je lui ai donné son argent, songeant qu’il fallait beaucoup « s’investir » pour faire des photos.

4

Ce soir-là, le bar de l’hôtel Rex était pris d’assaut pas les photographes. Des Vietcongs avaient réussi à s’introduire la nuit précédente dans Saigon, causant la panique parmi la population et les soldats américains. Les « pyjamas noirs », comme les appelait Murphy, menaient de fréquentes incursions pour préparer un soulèvement du Sud-Vietnam contre le Nord. Un couvre-feu ayant été décrété, personne ne s’aventurait dans les bars à putes ni aux points de rendez-vous de la presse internationale. Admise dans la bande de Murphy malgré mon manque d’expérience, je n’étais pas la dernière à lever mon verre. Mon premier reportage photo en compagnie de Mitchell ne m’avait pas satisfaite ; survoler les villages et voir les largages du ciel ne m’avait pas fourni matière à des photos sensationnelles.

— Sois patiente, me répétait Murphy. La guerre n’est pas prête de se terminer. Tu l’auras, ton scoop !

Tous les photographes couraient après le cliché mythique qui leur vaudrait argent et célébrité. Dans la fumée des cigares, dans l’odeur de la bière coulant à flot, chacun racontait ses histoires de guerre. Benjamine du groupe, j’ai passé sous silence mes aventures sur les barricades du quartier Latin. Un à un, Murphy, Jimmy, Lewis et les autres quittaient le bar pour aller pisser, puis revenaient pour une nouvelle tournée. Quelques coups de feu trouaient la nuit, tirés par des sentinelles nerveuses, ou par des Vietcongs, personne ne savait au juste.

Poussée par le besoin de respirer un peu d’air frais, j’ai profité d’une pause pipi pour m’éclipser dans l’arrière-cour de l’hôtel. Entre les poubelles et les rats, l’atmosphère orageuse était la même. Malgré le couvre-feu, je me suis hasardée jusqu’à la ruelle qui débouchait sur l’avenue Nguyen Hue.

Un barrage de G.I. occupait la chaussée. L’avenue déserte ressemblait à un décor vide de cinéma. Quand l’orage a éclaté, les soldats ont enfilé des cirés kaki pour se protéger. A l’abri sous un porche, j’ai caché sous ma veste sans manches le plus petit de mes appareils photo. Tournant la tête dans le sens opposé au Rex, j’ai aperçu une silhouette familière se déplacer à grands pas, le long des boutiques closes. Vêtue d’un ao-dai sombre et d’un chapeau conique en paille de riz, la Vietnamienne avait l’air d’un fantôme. Un éclair a illuminé le trottoir une fraction de seconde ; j’ai pu reconnaître Lucy, la fille du Cosmos.

La voir dans les rues à l’heure du couvre-feu m’a intriguée. Poussée par l’instinct du reporter, je me suis lancée à sa poursuite. Des trombes d’eau m’aspergeaient. Ma filature m’a conduite à travers un labyrinthe de ruelles obscures et étroites. Je me suis aperçue que Lucy évitait les barrages et les patrouilles. Elle se fondait dans la nuit dès qu’une jeep croisait dans les parages. Elle marchait vite ; je m’égarais peu à peu dans Saigon. Hormis le quartier de l’hôtel, la ville m’était encore étrangère. Lucy a disparu dans un vieil immeuble décati. La porte d’entrée s’est refermée sans bruit derrière elle, puis plus rien. Après avoir attendu quelques instants, je n’ai pas hésité à la suivre à l’intérieur.

Un escalier sale menait au premier étage. Le cœur battant, je suivais les traces de pluie sur les marches. Sur le palier, des bruits de voix m’ont alertée. Avançant dans un couloir désert, j’ai repéré un rai de lumière sous la porte de l’appartement du fond. Je me suis approchée de la porte pour écouter, mais celle-ci s’est ouverte à la volée. Un homme m’a prise par la veste, m’a tirée de force dans l’appartement. Eclairée par des bougies posées sur le plancher, Lucy devenait furieuse en me reconnaissant.

— C’est une photographe ! Elle travaille avec les Américains !

Elle m’a giflée, sous l’œil méchant du Vietnamien qui tenait un pistolet chinois à la main.

— Fouille-la !

La voix dure, Lucy ne ressemblait plus à la fille de bar qui s’était assise sur moi au Cosmos. Elle avait une grenade cachée sous sa tunique. Des gouttes d’eau ruisselaient de son large chapeau, ses yeux en amande m’épiaient avec dureté. L’homme m’a d’abord ôté mon appareil photo pour le donner à Lucy. D’un geste vif, elle a ouvert le boîtier, puis a arraché la pellicule, l’a jetée à terre. Son acolyte a poursuivi en retirant ma veste de photographe. La pluie avait trempé mon T-shirt, faisant transparaître l’armature de mon soutien-gorge. Le Vietnamien a marqué un temps d’arrêt à la vue de mes seins, avant de poursuivre après un coup d’œil de Lucy. Je grelottais, autant à cause de la pluie que de la crainte qu’ils m’inspiraient.

— Le pantalon aussi !

En soutien-gorge, je me suis laissée déshabiller, ne faisant aucun effort pour aider l’homme qui peinait à cause de mon jean imprégné d’eau. Il l’a fait glisser sur mes cuisses en incrustant ses doigts dans la ceinture, me dépouillant comme un lapin. Lucy s’est chargée de baisser ma culotte, aussi mouillée que le reste de mes vêtements, après avoir poussé l’homme du coude. Celui-ci en a profité pour dégrafer mon soutien-gorge. Les bras le long du corps, nue devant eux, je n’en menais pas large. Quand le Vietnamien a pris sa ceinture, j’ai reculé d’un pas.

— Tu vas voir comment on traite les fouille-merde dans ton genre !

Malgré sa mine méchante, Lucy gardait sa sensualité ; elle était même plus animale. Avant que je réalise ce qui m’arrivait, le Vietnamien a fait un nœud avec sa ceinture autour de mes poignets, puis l’a passée par-dessus une poutre qui traversait la pièce vide. Ainsi suspendue, les bras en l’air, les jambes en extension, je leur tournais le dos. Un bref conciliabule incompréhensible s’est engagé entre eux deux. L’homme semblait en désaccord avec Lucy. Du coin de l’œil, je l’ai vu sortir un poignard de sous sa veste. Lucy s’est interposée entre lui et moi, après un dernier échange houleux. La peur au ventre, je les ai suppliés de ne pas me faire de mal.

— Ne me tuez pas !

En guise de réponse, Lucy est revenue devant moi. Elle m’a bâillonnée la bouche, m’a pincé la joue.

— Tais-toi ! Si on nous entend de la rue, il te plante !

Du menton, elle désignait le Vietnamien prêt à m’étriper. Pendant que celui-ci restait derrière moi, Lucy a soulevé le bord de son chapeau, afin de mieux m’observer. Sa bouche charnue, sans la moindre trace de maquillage ce soir là, était une merveille. A en juger à ses yeux brillants, elle prenait son pied à me voir paniquer. Sans me quitter du regard, elle a lancé un ordre à son acolyte.

— Vas-y !

Sa voix a résonné dans l’appartement ; tout de suite, un coup sec s’est abattu sur mes fesses. De je ne sais où, le Vietnamien avait sorti une baguette en bambou, fine et solide à la fois. Lucy me tenait le menton pour m’obliger à la fixer droit dans les yeux pendant que l’homme me cinglait. Une joie perverse émanait d’elle : sa revanche sur les clients du Cosmos. Poussée par le désir étrange de ne pas la décevoir, je n’ai pas cillé alors que les coups de bambou me brûlaient la peau, mordaient ma croupe. Les va-et-vient de la baguette secouaient mon corps des pieds à la tête. A chaque impact, de la poussière tombait du plafond. Peu à peu, Lucy s’est rapprochée de moi, jusqu’à ce que mes seins touchent sa tunique. Bien campée sur ses jambes, elle me servait de butoir ; les coups frénétiques de son complice me projetaient contre elle.

— Plus fort !

C’était une sensation étrange. Je m’attendais au pire en les voyant s’acharner sur moi, car les Vietcongs ne faisaient pas de quartier avec leurs prisonniers. La peur me nouait l’estomac, mais ça n’a pas duré ; Lucy a interrompu le châtiment en levant la main. Mes fesses me cuisaient, la sueur qui ruisselait dessus ajoutait à la brûlure causée par les marques profondes. Le Vietnamien a jeté la baguette à terre. Son ombre, dessinée par la lueur des bougies, m’a enveloppée. Il m’a contournée pour venir près de Lucy. Avoir mon bourreau en face de moi me faisait froid dans le dos. Sans se concerter, les deux Vietnamiens se sont penchés ensemble pour contempler ma chatte en nage.

— Pardonne-lui, il n’a pas l’habitude de voir des blondes !

Lucy se moquait de moi. Elle a écarté mes lèvres de ses doigts en fourchette pour montrer ma fente à l’homme. Elle les étirait pour bien dévoiler les contours de mon orifice. Les traits impassibles, le Vietcong regardait mon sexe avec dureté. Parlant avec lui en vietnamien, Lucy a enfoncé un doigt dans mon vagin. Sous le choc, je me suis cabrée, faisant trembler la poutre. Sentant l’index disparaître en moi, je me suis tortillée pour y échapper, en vain. Sa main libre plaquée sur mon pubis, Lucy a vrillé son doigt dans ma chatte avant de le retirer.

— Tu vois comme elle mouille, la chienne !

Cette fois, elle s’était exprimée en anglais pour que je comprenne. Elle a mis son doigt humide sous le nez de l’homme, qui a froncé les sourcils. Sentir moi aussi le parfum de ma chatte me troublait. Malgré ma peur, bien réelle pourtant, l’excitation prenait le dessus. Cela ne laissait pas l’homme indifférent. Il s’est replacé dans mon dos. Ses mains se sont posées sur mes hanches. La rudesse de ses doigts a ravivé les piqûres du bambou. Il a bientôt remplacé celui-ci par sa queue.

— Ça t’apprendra à collaborer avec les Yankees !

Si l’homme ne parlait pas anglais, Lucy se débrouillait très bien dans cette langue. Sans bouger, elle a passé son chapeau conique derrière sa tête, le laissant attaché autour de son cou. Son visage ovale, à la pâleur fantomatique, frôlait le mien. Elle m’a reniflé les joues, la bouche pareille à une chienne qui flaire une congénère. Puis son nez a effleuré le mien, pendant que sa bouche se posait sur mes lèvres closes. De son côté, l’homme écartait mes cuisses à l’aide de son genou. Les bras ankylosés, j’ai senti qu’il me soulevait une jambe en me soutenant de son bras libre. Quand il m’a pénétrée, ça m’a paru aussi fulgurant que le premier coup de bambou. En dépit de sa petite taille, le Vietnamien est parvenu à m’immobiliser contre lui.

Prise en sandwich entre Lucy et lui, j’ai tangué quand il a commencé à s’animer en moi. Lucy a délaissé ma bouche, que j’avais gardée fermée, pour ramasser la baguette. Intriguée, je l’ai vue la plier devant mes yeux, les traits fermés.

— Pour que tu n’oublies pas de garder le silence !

Alors que j’étais ballottée par les coups de reins de l’homme, Lucy me cinglait la poitrine. Elle levait le bras à la verticale tel un chef d’orchestre, puis me frappait à la volée. Elle s’ingéniait à viser les pointes qui dardaient, zébrant mes seins de stries profondes. Cela piquait bien davantage que sur les fesses, au point qu’une torpeur agréable se répandait en moi. Le Vietnamien me pilonnait sans relâche, me défonçant la chatte en me tenant la jambe relevée, pendant que Lucy s’acharnait sur mes seins. J’étais au bord de l’évanouissement. Quand l’homme a cessé son va-et-vient, Lucy a interrompu la flagellation. La baguette plaquée le long de son pantalon, elle scrutait mon visage de ses yeux brillants.

— Tu as la peau dure ! Tu pourrais être des nôtres.

Ce compliment chuchoté à mon oreille, pour empêcher que son complice l’entende, a effacé les morsures du bambou. Du bout des doigts, elle cajolait mes pointes rougies, soufflant dessus pour apaiser ma peau brûlante. Le Vietnamien a éjaculé, soudé contre moi. Ça a été rapide, quelques secondes à peine ; puis il s’est retiré comme un chien repu. Après ce bref sursis, il a repris son poignard pour me mettre la lame sur la gorge. On passait du chaud au froid. Ma peur s’est réveillée après l’intense jouissance sexuelle que je venais de connaître. Lucy et lui ont échangé quelques mots sur un ton vif. A-t-il cédé ? S’agissait-il d’une mise en scène pour m’effrayer ? L’homme a baissé son poignard. Sur le ton de la confidence, Lucy m’a murmuré :

— Il voulait en finir avec toi ! Tu sais, je ne serai pas toujours là pour te protéger.

D’un hochement du menton, Lucy lui a ordonné de me détacher. Il s’est exécuté sans broncher, mais à regret, puis m’a déposée par terre sans ménagement. Lucy s’est accroupie devant moi, pendant que l’homme remettait sa ceinture. Ecartant une mèche de cheveux de mon visage en sueur, elle a repris ses intonations de combattante :

— Je lui ai dit que tu nous serais plus utile vivante que morte. A condition que tu coopères avec nous.

Lucy m’avait sauvé la vie, je lui aurais promis n’importe quoi. D’une interjection en vietnamien, elle a dit à l’homme de s’en aller. Celui-ci a pris congé après un dernier regard à mon corps nu recroquevillé par terre. Dès que la porte s’est refermée derrière lui, Lucy s’est débarrassée de son chapeau ; ses longs cheveux traînaient au ras du sol. Silencieuse, elle m’observait ; ses yeux s’attardaient sur mes seins striés par le bambou. Quand son regard s’est posé sur mon pubis, j’ai senti l’excitation renaître en moi. Les coups de bite du Vietcong n’avaient pas calmé mon désir.

— Désormais, tu m’appartiens !

Pour que je comprenne bien que j’étais sa chose, Lucy a tiré sur mes poils jusqu’à ce que je réponde oui. Elle a alors écarté mes cuisses en les rabattant sur le parquet. Ensuite, elle a pivoté pour se placer tête-bêche au-dessus de moi. Sa figure frôlant mon pubis, elle a refermé ses cuisses autour de mes joues.

— Qu’est-ce que tu attends pour me sucer ?

Les bras le long du corps, j’étais bloquée par son poids sur mon ventre. Dès que son nez s’est enfoncé dans ma fente poisseuse de mouille et de foutre, tout a basculé. Mes mains ont fait glisser son pantalon et son slip. Elle m’a aidée à les retirer, tout en plongeant sa langue dans mon vagin brûlant. Sa langue m’a paru aussi dure que la queue du Vietcong ; son agilité lui permettait d’atteindre le fond de ma chatte. Mon bas-ventre tremblait contre son menton. Tenant sa croupe à deux mains, j’ai attiré son sexe sur ma figure. Ses poils longs, fins, chatouillaient mes narines ; ses lèvres humides m’empêchaient de respirer.

Le goût de sa chair agissait sur moi comme un aphrodisiaque. Je pompais son clitoris, charnu comme le mien, oubliant tout ce qui s’était passé avant. C’était la première fois que je léchais un sexe de femme, mais d’emblée j’aimais ça. Soudées l’une à l’autre, nous nous sommes sucées avec fièvre, chacune jouant de la langue à perdre haleine. C’est moi qui ai joui la première quand Lucy a aspiré mon clitoris pour le pincer entre ses lèvres. Dans un spasme, mon sexe s’est libéré ; une giclée de mouille a coulé dans sa bouche. Lucy ne m’a relâchée que quand ma tension s’est dissipée. Elle a joui à son tour, coinçant ma figure entre ses cuisses musclées, jusqu’à m’étouffer.

— Tu partiras après moi. Pas un mot au bar, sinon mes amis te feront la peau ! Compris ?

A peine avait-elle remis son slip et son pantalon qu’elle était redevenue sauvage. Ses joues rouges masquées sous son grand chapeau, elle est partie en me promettant un scoop – après m’avoir pincé les seins une dernière fois. Seule dans l’immeuble désert, il m’a fallu un moment pour me rhabiller. Encore sonnée par ce que je venais de vivre, j’ai retrouvé la rue noyée sous la pluie. Titubante, j’allais reprendre le chemin de l’hôtel, quand Murphy a surgi devant moi. La silhouette drapée dans un imperméable kaki, les traits cachés par une capuche, il avait l’air mauvais. Il m’a agrippée par la manche, m’a tirée à l’abri sous un porche.

— Tu es folle ou quoi ? Tu ne sais pas ce que tu risques en sortant pendant le couvre-feu ? C’est plein de Vietcongs dans ce quartier !

Il était parti à ma recherche en ne me voyant pas revenir des toilettes. J’ai retenu un sourire, imaginant ce qu’il aurait dit s’il avait su avec qui j’étais. Bras dessus, bras dessous, jouant les amoureux au cas où une patrouille de G.I. serait passée, nous sommes retournés au Rex.

5

Ma rencontre avec Lucy et le Vietcong m’avait ébranlée. Prostrée dans ma chambre d’hôtel, je refusais de sortir dans les rues. Le visage d’une femme de chambre suffisait à faire renaître en moi la peur provoquée par le Vietnamien et son poignard. Je l’avais échappé belle. Avoir succombé aux manœuvres de Lucy ajoutait à ma confusion. J’avais beau la craindre, c’était plus fort que moi, son sexe ne cessait de me hanter. Y penser me faisait mouiller.

Après trois jours de solitude, j’ai enfin remis les pieds au Cosmos. Voir Lucy perchée sur son tabouret habituel, au bout du comptoir, m’a fait un drôle d’effet. Quand je suis passée devant elle, c’est tout juste si elle a daigné me regarder. Une cigarette américaine entre les doigts, elle avait repris son maquillage et sa tenue de fille de bar.

Seule dans mon box, j’attendais qu’elle vienne me rejoindre, mais elle n’a pas bougé. Quand Mitchell, le pilote de l’Air America, est passé plus tard dans la soirée, j’ai cessé de penser à elle. La veille, Mitchell m’avait téléphoné pour me proposer un reportage sur les Forces Spéciales. Il m’a assuré que je serais le premier photographe à pouvoir les approcher, grâce à un de ses amis officiers. Depuis la visite de son cockpit, je me doutais bien de ce qu’il allait me réclamer en échange.

— Si tu es d’accord, tu pars demain matin pour leur camp d’entraînement. Tout est arrangé !

Depuis mon arrivée au Vietnam, je n’avais pas encore pris de photos sensationnelles. Je commençais à trouver le temps long. Le lendemain, une jeep est passée me chercher au Rex. Un hélicoptère m’a ensuite déposée dans le camp des Forces Spéciales, au nord de Saigon. J’étais munie de badges officiels. Ma première rencontre avec les soldats s’est faite lors d’une séance de briefing avant le départ pour une mission de reconnaissance. Tous les regards se sont tournés vers moi, assise au fond de la salle. Ces hommes au crâne rasé, une demi-douzaine, se ressemblaient comme des clones : traits durs, carrures de catcheurs.

Un officier, l’ami de Mitchell, montrait sur un écran les phases de leur mission. Je n’ai pas osé sortir mon appareil photo pour ne pas le gêner. A la fin de la réunion, l’officier s’est précipité vers moi, m’a broyé la main.

— Lieutenant Josh ! Mitchell m’a parlé de vous.

A sa façon de reluquer mes seins, je devinais qu’ils n’avaient pas seulement parlé de photo à mon sujet. Grand et mince, Josh portait un foulard autour du cou. C’était aussi le seul à avoir gardé une touffe de cheveux blonds. Il m’a présenté au commando qui allait s’envoler le soir même en terrain ennemi. Face à ces montagnes de muscles, je n’en menais pas large. Ils m’ont invité à partager leur repas, servi sous une tente qui servait de réfectoire. Leurs M16 posés contre le bord de la table, ils m’ont assaillie de questions, trouvant exotique qu’une petite Française s’intéresse à leur unité d’élite. Le courant est immédiatement passé, sans doute parce que je ne jouais pas les stars, comme certaines consœurs de la télé américaine. Ils m’ont permis de prendre quelques photos de leur dernier entraînement, avant de préparer leur paquetage.

Le chef de la patrouille s’appelait Jim. Une fois Josh parti pour un rendez-vous avec le commandement, c’est lui qui s’est occupé de moi. Il m’a fait les honneurs de leur baraquement en bois, orné à l’entrée d’un blason géant avec les insignes des Forces Spéciales. Les lits alignés de chaque côté d’une allée étaient séparés par des étagères décorées de pin-ups découpées dans Playboy. Après un pot avec ses gars, qui a consisté à se passer une bouteille de bourbon, le commando s’est déplacé dans un autre hangar, près de l’hélicoptère qui allait les lâcher dans la nature. La nuit tombait déjà sur la base. La chaleur infernale de la journée se dissipait ; l’atmosphère devenait supportable. Seul désagrément : les moustiques pullulaient.

Après un bref conciliabule avec ses hommes, Jim m’a emmenée à l’écart. Des yeux bleus éclairaient son visage bronzé. Il me dominait de trente centimètres au moins, impressionnant dans son treillis. Les mains croisées dans le dos, comme quand il s’adressait à ses hommes, il m’a prise au dépourvu.

— Ça te dit de nous suivre chez les Viets ? On se pose de nuit et on repart demain soir. Avec un peu de chance, t’auras des photos de première !

Pour me convaincre d’accepter, Jim a ajouté que mon reportage pouvait changer la mauvaise image de marque des Forces Spéciales dans les médias américains. Voilà le genre de sujet que j’attendais depuis mon arrivée ! Incapable de masquer mon enthousiasme, je l’ai remercié avec effusion. Jim a ensuite annoncé la nouvelle à ses hommes ; tous m’ont tapée dans le dos. L’un d’eux, Mike, le seul Noir de l’équipe, a jeté un paquetage à mes pieds. Avec l’accent traînant des gens du Sud, il m’a dit de me changer.

— Tu dois t’habiller comme nous, sinon un Viet risque de nous repérer à cause de tes fringues civiles.

Jim, m’a confirmé la chose d’un hochement du menton. Puis il a pris congé pour aller au service météo.

— Je vous laisse avec mes gars. Changez-vous vite !

Avec mon jean et mon habituelle veste de photographe passée par-dessus une chemisette, je n’avais en effet pas franchement le look militaire. Pendant que Mike et les autres vérifiaient leur paquetage, j’ai ouvert l’énorme sac à dos. A l’intérieur, il y avait un treillis complet et des rangers à ma taille. Seul Mitchell pouvait leur avoir communiqué mes mensurations. Cherchant un coin pour m’isoler, j’ai soulevé le lourd sac, mais Mike m’a retenue par le bras.

— Pas de chichis ! Tu es des nôtres ou pas ?

L’envie d’aller sur le front a été la plus forte. Je n’allais pas gâcher mes chances pour une question de pudeur mal placée. Sous le regard des six hommes, debout en demi-cercle autour de moi, j’ai donc commencé à me déshabiller. Posant ma veste par terre, j’ai défait ma chemisette. J’avais du mal à la déboutonner. Certains hommes, qui avaient fini de vérifier leurs armes, se sont maquillés le visage avec des cirages noir et kaki. Une fois en sous-vêtements, j’ai vu Mike s’approcher de moi. Il a enduit ses doigts de cirage de camouflage, puis les a frottés sur mes joues.

— Une vraie guerrière !

Les couleurs sombres s’étalaient sur ma figure, en couches épaisses et collantes. Stoïque, je n’ai pas bougé quand un second soldat s’y est mis. Lui m’a barbouillé le cou et les épaules ; ses doigts glissaient sur ma peau sans douceur. Quand un troisième homme s’est placé dans mon dos pour dégrafer mon soutien-gorge, j’ai compris que c’était une sorte de bizutage. L’ambiance mâle me troublait. En slip, j’ai senti des mains pleines de cirage prendre mes seins par-derrière, les frotter. Mes seins noircissaient à vue d’œil, malmenés par des doigts épais. L’odeur synthétique du cirage emplissait le hangar, pendant que face à moi, les soldats aux visages méconnaissables me fixaient.

Chacun d’eux me caressait, leurs mains baladeuses se promenaient de mes seins à mes reins. Face à moi, Mike a baissé mon slip à mi-cuisses. Curieusement, comme si mes seins et ma figure badigeonnés dissimulaient mon corps, cela ne m’a pas choquée d’apparaître nue devant ces soldats. Le cercle s’est rétréci à la vue de ma touffe blonde, aux poils collés par la sueur. Les cuisses serrées, je n’ai pas détourné mon regard de ceux qui lorgnaient mon sexe.

— D’habitude, on passe la bite des bleusailles au cirage ! Pour toi, ce sera la chatte ! Une première dans cette unité.

Les soldats se sont mis à rire ; pour un peu, à cause de l’atmosphère de fête qui régnait dans le hangar, on serait cru au Cosmos. Mike a glissé sa main entre mes cuisses, a enfoncé ses doigts pleins de cirage entre mes grandes lèvres. Il cherchait à m’en mettre dans le sexe, allant jusqu’à introduire le bout de ses doigts maculés dans mon vagin. Un autre soldat en étalait sur mon pubis, tirant sur les poils à les arracher. Dans mon dos, un troisième homme a écarté mes fesses de ses mains glissantes. Cela a permis à un quatrième d’enfoncer ses doigts dans ma raie, jusqu’aux replis de l’anus. Il n’était plus question de peinture de guerre. Les soldats voulaient explorer mes orifices, les forcer, les malmener.

Avec l’impression de profiter d’une friction sauvage plus que d’un massage relaxant, je n’ai pas tardé à être ballottée d’un soldat à l’autre. Chacun m’enduisait une partie du corps de cirage, tantôt mon sexe fouillé en profondeur par des doigts poisseux, ou bien même mon trou du cul, dans lequel les index se succédaient. Avec la chaleur, le cirage fondait, se mélangeant à la transpiration, rendant ma peau et mes orifices aussi poisseux que s’il s’agissait d’huile solaire. Je perdais pied ; mon slip, qui avait glissé, entravait mes chevilles. Mes seins heurtaient les treillis, y laissant des traces de cirage. Des bras vigoureux me repoussaient, je valsais comme une toupie.

— Accroche-toi !

J’étais au bord de l’évanouissement. Tout devenait trouble autour de moi. Je n’ai pas compris de quoi Mike parlait avant de sentir quelque chose de dur contre ma cuisse. Les yeux écarquillés de surprise, j’ai vu sa grosse bite noire, qui n’avait pas besoin de cirage, elle. Un à un, ses camarades l’ont imité, exhibant leur queue. J’ai chancelé, avant de m’apercevoir qu’ils ne me touchaient plus. Au garde-à-vous autour de moi, la bite à l’air, ils attendaient. Quand un des soldats m’a tendu une boîte de cirage neuve, il était trop tard pour se dérober. Les cheveux en bataille, la peau luisante, je voyais toutes ces queues braquées sur moi, impatientes.

Dans un silence rompu par les moustiques, j’ai pioché une épaisse couche de cirage. Mike étant le premier à gauche, j’ai commencé par lui.

— Bravo, soldat ! Il faut toujours huiler son arme !

Le contact avec sa queue s’est avéré agréable, surtout à cause du cirage qui faisait glisser mes doigts comme sur de la soie. Sans la lâcher, j’ai procédé de même avec son voisin, un soldat plus costaud que lui. Cela m’a vite excitée de tenir deux bites à la fois, surtout de voir les mines crispées. Pour parler comme eux, je les tenais « par les couilles » ; cette idée m’a libérée. Le commando était à ma merci ; je me suis défoulée. Je prenais ma revanche sur ceux qui avaient abusé de moi depuis mon arrivée. Les mains collantes de cirage, je passais les queues en revue, les maculant avec plaisir.

— Les couilles, soldat !

Pour le faire taire, j’ai replongé mes doigts dans la boîte avant de l’attraper à la racine du sexe. Je l’ai serré si fort que, pour la première fois, il a grogné, perdant son air dur de commando. Le plus impatient était Mike. Il se pressait contre mon pubis ; il n’aurait pas fallu le pousser pour qu’il me pénètre debout. Les yeux rivés sur leurs sexes, je n’arrivais plus à suivre. Le cirage s’épuisait, mes doigts couraient à un rythme frénétique. Ça aurait continué sans le retour inopiné de Jim. L’air furibard, il a fendu le cercle qui me cachait.

— C’est quoi, ce bordel !

Un à un les hommes ont reculé d’un pas, sans chercher à dissimuler leur queue à l’air. Le seul à ne pas bouger, Mike, s’est adressé à lui en claquant des talons.

— C’est elle, chef, qui nous a provoqués !

A poil, dégoulinante de cirage, la mine échevelée, je devais avoir l’air d’une folle. La mâchoire crispée, Jim s’est approché de moi. Croyant qu’il allait me gifler, j’ai fermé les yeux. Au lieu de ça, il m’a pris la main, l’a plaquée sur la bite de Mike.

— Finissez, ou je vous colle au trou !

Aucun soldat ne bronchait, tous le prenaient au sérieux. Stupéfaite par sa mauvaise foi, j’ai serré la queue de Mike. Au bord des larmes, je me sentais comme face à un peloton d’exécution. L’apparition de Jim augmentait la tension du groupe, leurs visages maquillés me semblaient plus durs encore. Mes doigts ont coulissé sur la queue raide de Mike, dont l’érection n’avait pas faibli. Un autre soldat s’est alors collé contre moi, la bite en avant. Je l’ai masturbé à son tour. Avec le cirage, mes doigts allaient et venaient aisément. Implacable, Jim me houspillait :

— Plus vite, soldat !

Les mains sur les hanches, il criait sur moi à la manière d’un sergent instructeur. J’ai branlé tout le groupe, la vue brouillée. Quand le premier a éjaculé, ça a été le signal d’une débauche collective. Les hommes se sont alignés devant moi, pointant leurs bites sur mon pubis aux poils englués de cirage. Une douche de foutre s’est abattue sur moi ; ils se sont vidés en grognant comme des bêtes. De nouveau, j’ai chancelé, ivre à cause de ces jets qui m’inondaient le bas-ventre. Chaque giclée déclenchait des spasmes dans mon propre sexe, m’amenant vers l’orgasme. Dégoulinante de cirage, hagarde, j’ai joui quand le dernier soldat s’est essuyé sur mes fesses. La peau zébrée de traces noires et kaki, j’étais pleine de foutre.

Jim m’a retenue par le bras au moment où j’allais m’écrouler par terre, assommée de plaisir brut.

— Evacuation demandée !

Le cercle des soldats s’est disloqué, chacun des hommes se rajustant au quart de tour. D’une bourrade dans les côtes, Jim m’a indiqué les douches, à l’extérieur.

— Suivez-moi !

Pendant que ses hommes s’éloignaient sans un regard pour moi, j’ai marché avec lui comme un zombie vers les douches rudimentaires, installées à ciel ouvert. Jim a ouvert un robinet ; d’une bourrade dans le dos, il m’a poussée sous le jet froid. Incapable de bouger les bras, j’ai laissé l’eau m’éclabousser, me nettoyer. Imperturbable, Jim a allumé une cigarette. Il me regardait comme si j’étais un prisonnier Vietcong. A genoux dans la douche, la pression de l’eau sur mes épaules, je l’ai vu souffler la fumée dans ma direction.

— Tu n’oublies pas quelque chose, soldat ?

Mon regard s’est arrêté au niveau de sa braguette. Il n’a pas eu besoin d’en rajouter. Me redressant pour être à sa hauteur, j’ai sorti sa queue, l’ai prise dans ma bouche. M’agrippant à son ceinturon, je l’ai sucé. Il m’insultait, tirant sur mes cheveux pour que je l’avale jusqu’à la racine. Mon nez frottait son treillis ; l’eau continuait à tomber sur moi. Sa bite m’étouffait. Quand il a éjaculé, il m’a forcée à la garder dans ma bouche pour ne pas qu’une goutte ne m’échappe. Une fois soulagé, il s’est rajusté en jetant sa cigarette dans l’eau.

— Décollage dans trois minutes !

Assommée, j’ai réussi à me rincer tant bien que mal. En nettoyant les dernières traces de cirage de mon sexe, j’ai senti qu’il était mouillé d’excitation.

6

Ce premier reportage, consacré à ce commando des Forces Spéciales, m’a valu une publication dans un magazine anglais. J’avais les larmes aux yeux en découvrant mes photos accompagnant un long article. Murphy m’a félicitée, ainsi que toute la bande du Rex. Les clichés montrant des Vietcongs embusqués dans un sous-bois m’a apporté la reconnaissance des autres photographes. Du jour au lendemain, je n’étais plus la petite Française, mais leur égale. Avoir essuyé des coups de feu avec le commando ajoutait à la performance. S’ils avaient su ce que m’avaient fait subir les Forces Spéciales, m’auraient-ils crue ? Murphy est passé me voir dans ma chambre, alors que je nettoyais mes boîtiers pleins de poussière.

— Il faut fêter ça ! Si on allait à Cholon ?

Je n’avais pas encore été dans le quartier chinois de Saigon, repère de trafiquants en tout genre et de putes. Même les autorités sud-vietnamiennes n’arrivaient pas contrôler ce qui s’y passait. J’ai dit oui, en précisant que c’est moi qui régalais. Murphy m’a flanqué une tape amicale sur les fesses et est parti annoncer la nouvelle aux autres. Le soir, on s’est tous retrouvés dans un restaurant chinois qui faisait dancing. Des entraîneuses en robe longue, au décolleté profond, dansaient à la demande avec les hommes. La clientèle, en majeure partie américaine, s’éclatait au son d’un orchestre qui jouait des airs des Beach Boys. Notre table n’a pas été la dernière à mettre de l’ambiance. les bouteilles de whisky défilaient ; nous avons chanté en chœur les refrains les plus connus.

Vers minuit, Murphy s’est penché vers moi. L’haleine empestant le cigare, il m’a lancé :

— Viens ! Laissons ces braillards se bourrer la gueule ! Je vais te montrer un endroit très spécial.

Intriguée par son air mystérieux, j’ai laissé de quoi régler l’addition. Je l’ai suivi d’une démarche mal assurée. Délaissant sa moto, Murphy a fait signe à un cyclo-pousse, qui s’est arrêté à notre hauteur. Murphy m’a aidée à me hisser sur le siège protégé par une capote articulée. Tassés l’un contre l’autre, nous avons roulé dans les rues défoncées de Cholon. Mâchouillant son cigare éteint, Murphy n’a rien dit durant le trajet. Une main sur ma jupe, il me tenait enlacée. Le cycliste pédalait sur son grand vélo rouillé, ralentissant quand on croisait une patrouille. Il nous a déposés dans une ruelle sombre, derrière un vieux temple chinois à l’abandon. Ne voyant ni enseignes électriques au front des immeubles plongés dans le noir, ni le moindre bar, j’ai demandé à Murphy ce qu’on faisait là. Il a posé un doigt sur mes lèvres, puis m’a entraînée dans la ruelle déserte.

Après avoir dépassé des maisons aux fenêtres masquées par des planches, Murphy a poussé une grille débouchant sur une cour intérieure. Après s’être assuré que personne ne nous suivait, il a traversé la cour jusqu’à un porche gardé par deux Vietnamiens aux mines inquiétantes. Reconnaissant Murphy, ils lui ont donné l’accolade, tout en me lançant des œillades salaces.

— Elle est OK, les gars ! Pas de souci !

L’un des deux vigiles a ouvert la grande porte en bois ; une musique bruyante a résonné dans la cour. Une fois dans la boîte, j’ai eu le choc de ma vie. L’endroit ressemblait à un cabaret décoré de tentures en velours rouge et de colonnes grecques qui soutenaient une voûte immense. Aux murs peints, des dragons crachant du feu, des princesses chinoises armées de sabres… Le plus incroyable, c’étaient les cages en bambou, suspendues par des cordes au plafond, lesquelles contenaient des jeunes Vietnamiennes nues. Un garçon en queue de pie nous a installés à un box sur une estrade dominant le bar. Devant ma surprise, Murphy m’a expliqué qu’il s’agissait d’un endroit fréquenté par les dignitaires du régime plus quelques généraux américains.

— Si Washington l’apprenait, il y aurait un sacré bordel dans l’armée !

Je ne pouvais détacher mes yeux de ces cages, répliques exactes de celles dans lesquelles les Vietcongs emprisonnaient les G.I. capturés. Après un mot au serveur, ce dernier a dénoué la corde enroulée autour d’une colonne, puis a fait descendre une cage au-dessus de notre table. La fille, agrippée aux barreaux, se tenait accroupie à l’intérieur. Pendant que la cage descendait avec des grincements, elle a écarté ses cuisses, nous offrant la vision de son sexe fendu et imberbe. Renversé sur la banquette, Murphy avait les yeux brillants de convoitise. De mon côté, j’éprouvais le même plaisir que quand Lucy avait dansé sur notre table au Cosmos. Le serveur a stoppé la cage à cinquante centimètres au-dessus de nous. La fille a continué à se tortiller dans son étroite prison, se balançant d’avant en arrière en nous regardant d’un air farouche.

— Une vraie petite tigresse !

Munie de faux ongles qui ressemblaient à des griffes, elle a lâché un barreau pour se caresser l’entrecuisse. Ses petites lèvres bâillaient, révélant la chair rose. Quand elle a enfoncé son index dans son vagin, j’ai mouillé. Face à moi, j’ai vu son doigt coulisser dans sa chatte avec frénésie. La Vietnamienne ne simulait pas, elle se masturbait en gémissant comme une folle. Se penchant par-dessus la table, Murphy m’a adressé un clin d’œil.

— Tu sais pourquoi elle est comme ça ? Elle a pris du lait de cobra !

Devant ma mine perplexe, il m’a expliqué qu’il s’agissait d’un extrait de venin de serpent mélangé à des plantes du Mékong. Cela procurait le même effet que le LSD : hallucinations et délires sexuels. Calé sur la banquette, Murphy contemplait les fesses qui s’ouvraient chaque fois que la fille se pénétrait. Il soufflait dans la raie du cul la fumée du cigare qu’il venait d’allumer. La fille a fermé les yeux, criant dans sa langue, les cuisses refermées sur sa main. Dans les autres box, personne ne s’occupait de nous.

— Attention, le fauve est lâché !

Trop excitée par les gestes de la Vietnamienne, je n’avais pas prêté attention à Murphy. Il s’était levé pour débloquer la trappe sous la cage. La prisonnière s’est retrouvée sur notre table, avant d’être prise à la taille par Murphy. Il l’a installée sur la banquette près de lui. La voyant agenouillée, les petits seins hauts perchés, les yeux en amande, j’étais jalouse qu’elle ne soit pas près de moi. Je me suis vengée en finissant mon whisky local au goût amer, la tête lourde après tout ce que j’avais bu.

Murphy s’est alors comporté comme si je n’existais plus. Les mains croisées derrière la nuque, il s’est adressé en vietnamien à la fille. Elle a acquiescé, puis, les mains posées à plat sur la banquette, s’est penchée entre les jambes du photographe.

— Ah ! Il faudrait que cette guerre ne s’arrête jamais !

Me redressant par-dessus la table, j’ai vu la Vietnamienne sortir la bite de Murphy, la prendre par le milieu. Elle l’a frottée sur le bout sombre de ses seins, écrasant le gland sur les aréoles brunes. Si ses gestes semblaient gauches, ses mimiques démentaient cette impression. Elle fronçait les sourcils, la mine intriguée par la grosse queue de Murphy et babillait dans sa langue. On aurait dit un petit animal égaré.

La fille s’est ensuite mise à faire claquer la queue sur ses seins, ce qui a eu le don de la rendre hystérique. Les effets du lait de cobra allaient au-delà d’un simple excitant. Aux anges, Murphy a croisé mon regard.

— C’est à cause d’elles que les G.I. ne sont pas pressés d’aller se battre. Tu devrais essayer !

Il m’avait énervée. Après m’être servi encore un verre de whisky, je l’ai bu cul sec. Voyant le sourire de Murphy, j’ai senti que quelque chose m’échappait. Ma bouche soudain pâteuse m’a donné encore plus soif. Avec la mine d’un docteur devant son patient, il a sorti de sa poche une petite fiole remplie d’un liquide sombre. Il l’a agitée devant moi pendant que la fille continuait à secoueur sa bite sur ses seins.

— J’en ai mis dans la bouteille. Tu sens comme tu es en train de décoller ?

Il m’avait piégée avec son lait de cobra ! Il était déjà trop tard ; une pulsion inouïe m’a fait perdre les pédales. J’étais aussi échevelée que la Vietnamienne ; une envie sexuelle me poussait à sauter par-dessus la table pour prendre la queue de Murphy. La dernière dose d’alcool trafiqué avait mis le feu en moi. J’ai quitté mon siège pour agripper le rebord de la table. Vacillant sur mes jambes, j’ai grimpé dessus tant bien que mal, mon front heurtant le bas de la cage. Sous l’œil narquois de Murphy et de la Vietnamienne, j’ai glissé ma tête par l’ouverture à peine assez grande pour moi.

— Grimpe, ma guenon, grimpe ! Fais voir ton petit cul !

A demi folle, la Vietnamienne tapait de ses petits poings sur la table. Le ton pressant de Murphy était celui d’un hypnotiseur. A cause du lait de cobra, cela a suffi à me faire « péter les plombs ». Murphy s’est levé pour me pousser par la croupe, m’obligeant à passer mes épaules dans la cage en m’accrochant aux bambous. Hisser le reste de mon corps n’a pas été facile, car la cage bougeait sous mon poids et mes gesticulations maladroites. Murphy ne m’a lâchée qu’une fois que j’ai été lovée dans la cage. Imitant le ton nasillard d’un Vietcong, il m’a lancé :

— Tu es ma prisonnière !

La trappe rabattue sous mes fesses, j’étais captive à mon tour. Il m’a fallu un moment pour stabiliser la cage, que le moindre mouvement faisait tanguer. Le whisky trafiqué continuait à me donner l’impression de me dédoubler ; une chaleur m’enveloppait tout le corps. Personne dans le cabaret n’avait encore remarqué ce qui se passait. Assise en tailleur, j’observais de mon perchoir la fille promenant sa langue sur la queue dressée devant sa figure. La bouche allait et venait le long de la grosse veine en relief, s’arrêtait à la racine. Le regard de l’Américain allait de la fille en train de lécher à moi. Il a interpellé le serveur en lui montrant la cage. En me découvrant à la place de la Vietnamienne, celui-ci n’a pas bronché. Sur instruction de Murphy, il a pris la corde et a élevé la cage au plafond.

— Le public te réclame ! Ne le déçois pas !

Malgré mon état, je me suis rendue compte que les têtes des convives s’étaient tournées vers moi. Des applaudissements sont montés de la salle jusqu’à ma cage, accentuant mon tournis. Des bouffées de chaleur ajoutaient à mon vertige. Les doigts crispés sur les barreaux, je me suis agenouillée. Un spot de lumière s’est braqué sur mon torse, accompagné d’un déluge de cymbales chinoises. J’était l’attraction du cabaret. Les filles des cages voisines ont cessé de se tortiller pour observer l’étrangère qui se donnait en spectacle. Les yeux aveuglés par le spot, j’ai déboutonné ma chemisette, d’une seule main, pour ne pas que la cage oscille trop. A cause de la transpiration, le tissu collait à ma peau ; j’avais hâte de m’en débarrasser.

Par mégarde, plus que par calcul, la chemise est tombée entre les bambous, sur la table. Murphy n’y a pas touché, se contentant de m’adresser un signe, le pouce levé. La Vietnamienne avalait sa queue après l’avoir enduite de salive. Peut-être était-ce l’effet de mon imagination, il me semblait entendre les bruits humides de sa bouche. La vue de mon soutien-gorge a déclenché les cris des clients attablés en dessous de moi. Oter ma jupe s’est avéré plus périlleux, car il me fallait changer de position. La cage a tremblé sous mon poids, s’est balancée comme une lanterne dans le vent. Une main dans le dos, j’ai tâtonné pour tirer la fermeture Eclair de ma jupe. En me redressant, à moitié courbée, j’ai pu la faire glisser sur mes jambes.

J’étais en petite tenue ; la tension montait dans la salle. Dans mon élan, dégrafer le soutien-gorge a été plus aisé. Il a rejoint mes vêtements sur la table, sauf que cette fois, Murphy l’a pris pour le donner au serveur. Celui-ci l’a apporté à un client vietnamien, comme trophée, visiblement une coutume dans cet endroit excentrique. J’étais accroupie ; mes seins passaient à travers les barreaux. Tout était flou sous moi. Cernée dans un halo de lumière blanche, je me trémoussais à la manière de la Vietnamienne. Ça plaisait au public ; des sifflets et des vivats ont accueilli ma prestation. Poussée par une musique endiablée, je me suis déchaînée, oubliant ma situation. Bien campée sur mes pieds, je parvenais à trouver mon équilibre, si bien que la cage a fini par moins bouger.

— Ta culotte !

Murphy ne perdait pas une miette de mon exhibition ; la fille était toujours en pleine fellation. Vautré sur la banquette, il a tendu la main vers moi. Mes seins ballottaient, mes pointes bourgeonnaient, mes cuisses s’ouvraient au fil de mes déhanchements exagérés. Je n’étais plus moi-même, mais une folle possédée par le sexe. Quand j’ai baissé ma culotte, un murmure a parcouru le public. Pour la plupart des clients, la vue d’une touffe blonde était un excitant violent. Murphy a récupéré ma culotte, l’a reniflée ; un projecteur éclairait sa figure en nage. Les mains agrippées aux bambous, j’ai écarté mes cuisses au maximum. Mes lèvres ont éclos, dévoilant la chair de mon sexe, pâle à cause de la lumière. Alors que mes seins dépassaient toujours de la cage, je me suis placée de telle sorte que mon sexe frotte un barreau, dur entre mes cuisses.

Je me rappelais les danses des gogo-girls dans les boîtes américaines, autour des piliers chromés. Faute d’atteindre la bite de Murphy, inaccessible sous moi, je me suis frottée contre le barreau. Ma chatte se collait dessus comme un mollusque. La dureté du bambou, sa rigidité, faisaient penser à celles d’une grosse queue. Je m’excitais de mon propre délire ; mon bassin s’est soulevé le long du barreau, qui s’incrustait dans ma fente béante. J’étais pareille à une chienne en chaleur ; plus rien ne me retenait. Mes jambes se pliaient à chacun de mes coups de reins ; mon sexe montait et descendait le long du bambou. A cause de la fumée des cigarettes qui s’élevait au plafond, les silhouettes des clients devenaient floues. Seul Murphy toujours occupé à se faire sucer était bien visible.

— Bravo, Alice ! Tu es une vraie bête de scène !

Au lieu de descendre la cage, il restait sur la banquette ; la fille a recraché sa queue pour le branler. La tête levée vers moi, elle ne m’a pas quittée des yeux jusqu’à ce que Murphy éjacule sur sa figure. Mon sexe englué sur le barreau, j’ai peu à peu ralenti les mouvements de mon bassin. La cage a continué à se balancer doucement, pendant que Murphy se vidait en tenant la Vietnamienne par les cheveux. Cette vision a suffi à déclencher en moi une envie pressante d’uriner. Ma chatte en feu était trempée ; de la mouille suintait entre mes cuisses grandes ouvertes. J’ai fait signe à Murphy de m’aider à ramener la cage au-dessus de la table ; il n’a pas bougé. Quand la Vietnamienne a secoué sa queue pour en extraire les dernières gouttes, ma vessie a lâché.

— Elle est folle !

Un jet de pisse a jailli en arc de cercle sur le couple, arrosant la banquette. Murphy essayait de se protéger la figure ; trop tard. Seule la fille est montée à genoux sur la table ; les bras levés vers la cage comme si elle attendait une pluie bienfaitrice, elle a pris une douche. Les mains serrées sur les barreaux, je pissais comme une fontaine ; dans la salle, le délire était à son comble. C’était une première ; jamais une Occidentale n’avait offert ce genre de spectacle digne des boîtes de Bangkok. Les cheveux et la figure inondés de pisse, la Vietnamienne a eu la force de prendre la corde, de ramener la cage au niveau de la table. C’est encore elle qui a ouvert la trappe pour que je puisse m’extraire de la prison de bambou.

— Le patron va vouloir t’engager !

Elle m’a embrassée sur la bouche ; nos pieds pataugeaient dans l’urine. Rajusté, Murphy a réclamé des serviettes au serveur. Il m’a fallu un moment pour reprendre mes esprits. Pour m’aider, Murphy m’a donné une bouteille de bourbon, que j’ai partagée avec ma nouvelle copine. Cette fois, l’alcool n’était pas dopé. Ça ne nous a pas empêchées de nous saouler, collées l’une à l’autre, assises sur la banquette face à Murphy. Dégoûté par notre complicité, ce dernier nous a laissées en plan pour rejoindre ses amis au restaurant chinois.

7

Il y avait tellement d’Américains à Saigon que l’on se serait cru sur la côte ouest des Etats-Unis. Profitant d’une permission, des hordes de G.I. en chemisette hawaïenne et en short déambulaient dans les rues chaudes de la ville. Les snack-bars se succédaient aussi bien dans le centre que dans les coins isolés de Saigon. Murphy m’a souvent emmenée boire des bières dans ces endroits où filles et alcools figuraient au menu. Pour ma part, je préférais les bars plus traditionnels, comme le Cosmos. Un soir, j’y suis passée seule, après une interminable conférence de presse avec des officiels de l’US Army. Murphy et les autres s’étaient rabattus sur un bordel de Cholon. Les accompagner ne me disait rien. Cela allait encore se finir à l’aube ; j’avais sommeil.

A l’approche de l’heure de fermeture, le Cosmos était bondé. Trouvant un tabouret de libre, je me suis installée près du juke-box qui jouait à pleine puissance. Dans la cacophonie et l’épaisse fumée, personne ne s’est intéressé à moi. Les clients n’en avaient que pour les Vietnamiennes qui papillonnaient de table en table. Vers une heure du matin, le bar a commencé à se vider. Les hommes partaient, titubant au bras de leur conquête d’un soir. Malgré ma fatigue, l’idée de retrouver ma petite chambre d’hôtel ne m’enchantait guère. Pour tromper mon ennui, j’ai sorti la dernière cigarette qui me restait. Une main a jailli pour me tendre un briquet. Lucy ! Mon coup de blues s’est effacé sur-le-champ.

Elle venait de se remaquiller ; son rouge à lèvres élargissait sa bouche charnue. Ses yeux soulignés de khôl semblaient plus bridés que de coutume. Allumant ma cigarette, elle a appuyé son menton sur mon épaule.

— On dirait que tu me fuis depuis l’autre fois. Je te fais peur ?

Il est vrai que nous n’avions pas eu l’occasion de nous parler en tête en tête depuis mon « kidnapping ». Après une première bouffée, je lui ai assuré qu’il n’en était rien. Satisfaite de ma réponse, elle m’a embrassée sur la joue, laissant l’empreinte de ses lèvres. Quand un reporter anglais que je connaissais de vue s’est approché de nous, Lucy a enroulé ses bras autour de ma taille. Il a essayé de la prendre par le poignet, mais elle s’est cramponnée à moi.

— Bouge ton cul et viens !

Le reporter, bâti comme un boxeur, aurait pu nous envoyer valdinguer à travers le bar. Sans se démonter, sans me lâcher, Lucy lui a lancé son regard noir de Vietcong. Comprenant qu’elle ne tenait pas à partir avec le type, je me suis interposée en descendant de mon tabouret.

— Elle est à moi !

Pour lui montrer que c’était sérieux, j’ai mis la main aux fesses de Lucy, qui n’a pas bronché. La colère du type est retombée d’un coup. Vexé, il a craché par terre. Avant de tourner les talons, il m’a lancé :

— Sale gouine !

Il avait à peine franchi le seuil du bar que Lucy me remerciait d’un baiser sonore au coin de la bouche.

— Viens, on va chez moi ! Après tout, tu as remporté les enchères !

Je n’avais plus envie de dormir. Bras dessus, bras dessous, nous avons filé par la porte de service, sous l’œil envieux des clients esseulés. La jeune femme habitait près de la cathédrale Notre-Dame, au second étage d’une petite maison à façade étroite. C’était dans le quartier voisin de celui du Cosmos, nous y sommes allés à pied. Par provocation envers les hommes que nous avons croisés sur les trottoirs, Lucy m’a tenu la main jusque chez elle. Son studio, sobrement meublé de quelques meublés laqués de noir, donnait l’impression de ne pas être habité.

— Assieds-toi !

Lucy m’a montré les coussins qui jonchaient le tapis oriental couvrant presque toute la surface. Sur une table basse, décorée de nacre incrustée, il y avait une corbeille pleine de lychees en grappe. Dans la penderie au pied de la natte de riz qui lui servait de lit, j’ai reconnu la tenue que Lucy portait l’autre nuit, avec le chapeau conique rangé au-dessus. Je me suis demandé où elle avait caché la grenade. Elle a déposé sur la table deux petits verres et une bouteille sans étiquette, pleine d’un liquide transparent, dans lequel flottait un serpent enroulé.

— C’est de l’alcool de riz de la région d’Hanoi. Trop fort pour les Yankees !

Encore du serpent. Le souvenir des effets pervers du lait de cobra de Murphy étaient toujours présent. Malgré la fenêtre ouverte et le ventilateur posé par terre, une chaleur poisseuse envahissait le studio. Lucy a ôté sa jupe et son corsage. Elle s’est retrouvée en culotte de coton blanc ; ses petits seins se nappaient de sueur. Elle a procédé au service avec désinvolture. Les verres remplis à ras bord, elle m’a fait signe de prendre le mien.

— Le premier, c’est cul sec !

A l’odeur d’alcool à brûler, j’ai senti que ça allait me déchirer la gorge. La présence du serpent ajoutait à ma crainte, comme s’il allait jaillir de mon verre. J’ai bu néanmoins, appréciant le goût douceâtre, peu sucré. A peine avais-je posé mon verre, Lucy le remplissait de nouveau. Elle a détaché un lychee, l’a placé entre ses dents. D’un coup de canine, elle a transpercé l’écorce protégeant le fruit. Puis, avec une moue sensuelle, ses dents ont dégagé celui-ci, qu’elle a mis entre mes lèvres entrouvertes. Ma bouche s’est refermée autour du fruit et de ses doigts fins. Le jus a inondé ma bouche, mes dents se sont refermés sur ses doigts. Lucy ne les a pas retirés.

— Lèche-les !

En une fraction de seconde, son visage de poupée s’est métamorphosé, j’avais devant moi la Vietcong de l’autre fois. Assise en tailleur, elle me fixait droit dans les yeux. J’ai avalé le lychee, puis ma langue s’est enroulée toute seule autour de ses doigts. C’était plus fort que moi, je ne pouvais rien lui refuser. Je me suis mise à sucer, les yeux baissés sur ses seins qui pointaient en haut. Ma bouche coulissait d’avant en arrière, allant jusqu’à la dernière phalange, puis se retirant en laissant de la salive. Ce simulacre de pipe m’a excitée ; Lucy s’est penchée de sorte que ses seins touchent mon T-shirt. Avec la transpiration, mes aréoles apparaissaient en transparence, ainsi que mes pointes épaisses.

— Montre-les moi !

Ses doigts étaient toujours dans ma bouche ; j’ai obéi. J’ai roulé mon T-shirt au-dessus de ma poitrine avant de détacher mon soutien-gorge. Mes seins ont jailli contre ceux de Lucy, qui a alors ôté ses doigts mouillés. Elle les a promenés sur les marques de bambou encore visibles autour des mamelons, après les coups qu’elle m’avait donnés la dernière fois. Cela me piquait ; en effleurant mes pointes dures, elle a décuplé mon excitation. A mon tour, j’ai voulu caresser ses seins, mais elle m’a retenue en me faisant les gros yeux.

— Ne sois pas si pressée !

Elle s’est soulevée pour ôter sa culotte, changer de position. Les cuisses grandes ouvertes, elle lissait du dos de la main sa toison aux poils longs et fins. Puis, les doigts en fourche, elle a écarté ses lèvres, dévoilé son sexe. Depuis que je l’avais sucée après le départ du Vietcong qui m’avait prise en levrette, le souvenir de sa chatte n’avait cessé de me hanter. Il m’arrivait même de me masturber en y songeant, la nuit, quand la chaleur m’empêchait de trouver le sommeil. Son clitoris dardait contre son pouce, d’un rose plus foncé que sa chair lisse. J’ai regardé avec étonnement Lucy prendre, de sa main libre, deux lychees attachés entre eux par une tige. Avec ses dents blanches, elle a enlevé l’écorce sans abîmer la tige, puis les a mis sous mon nez.

Les fruits à la chair translucide laissaient entrevoir le noyau à l’intérieur. Lucy les a trempés dans son verre plein d’alcool de riz. Je suivais chacun de ses gestes sensuels avec impatience. Convaincue qu’elle allait les mettre dans ma bouche, je salivais d’avance. Au lieu de ça, elle a glissé les fruits le long de son ventre, puis les a promenés sur son pubis moite. Elle les tenait par la tige, tels des grelots. Après les avoir passés entre ses cuisses, elle les a approchés de ses doigts en fourchette.

— Viens les chercher !

Ça s’est passé si vite que j’ai cru être victime d’une hallucination. Lucy a introduit les deux lychees dans son sexe, les enfonçant à tour de rôle avec son pouce. Une fois les fruits dans sa chatte, elle a ôté sa main ; ses petites lèvres se sont refermées sur l’orifice. Seule la tige dépassait, dressée contre son nombril. Après une contraction de sexe, elle a tiré dessus pour la détacher.

— Dépêche-toi, sinon ils vont ramollir !

Elle me défiait de ses yeux en amande, lissant son pubis en une invitation impudique. En nage, j’ai ôté mon T-shirt, me suis essuyé la figure avec. Je me suis ensuite agenouillée entre les cuisses ouvertes de Lucy, la tête penchée au-dessus de sa toison aussi noire que ses cheveux. Ma tête a frôlé ses seins, ravivant l’excitation qui brûlait en moi. Mon nez s’est enfoui dans ses longs poils au parfum boisé. Le corps raidi dans l’attente, Lucy s’est cambrée davantage au contact de mes narines. J’ai longuement respiré son odeur intime, donnant des petits coups de tête pour n’en rien rater. Mon nez s’est déplacé à la naissance des lèvres ; là, la senteur des lychees a été la plus forte. Cette fois, ma bouche s’est collée sur son sexe et je l’ai embrassée avec fougue.

Les coups de bambou étaient oubliés ; c’étaient nos grandes retrouvailles.

— Continue comme ça !

La nuque renversée, Lucy savourait mes initiatives. Du bout de la langue, je me suis frayée un passage entre ses petites lèvres. Sa chair tendre, humide, fondait sous ma langue ; mon nez s’écrasait sur son pubis. Pareille à une chienne qui fouille la terre à la recherche d’un os caché, je léchais sa chatte à grands coups de langue désordonnés. Les mains sur ses cuisses, j’ai sorti son clitoris pour le gober, le malmener entre mes lèvres. Sucer une bite ne m’avait jamais fait cet effet. En l’aspirant goulûment, je le comprimais, faisant ruisseler la chatte de mouille. Le jus imprégné de celui les lychees agissait sur moi comme un aphrodisiaque. Quand ma langue s’est enfoncée dans le vagin, j’ai appuyé davantage entre ses cuisses pour être encore plus proche.

— Tu as une vraie langue de dragon !

Lucy ronronnait, soumise à ma bouche affamée. Ce n’était plus une question de revanche pour la punition qu’elle m’avait infligée, mais de complicité. Au lieu de faire sortir les lychees, je les ai poussés plus profond dans son orifice. Leur chair tendre s’était gorgée de mouille ; je m’en délectais en suçant Lucy. Ses gémissements, entrecoupés de mots en Vietnamien, me poussaient à explorer son sexe aux parois dilatées par les fruits. Son vagin se refermait sur ma langue, comme une bouche pendant un baiser. Bientôt, Lucy a noué ses jambes autour de mes épaules pour m’attirer davantage sur elle. Ses cuisses frottaient contre mes oreilles ; ses fesses se trémoussaient sur le tapis.

— Avale ça !

Son sexe s’est contracté dans un spasme puissant, expulsant un lychee dans ma bouche. J’ai failli l’avaler de travers, surprise par la force de ses muscles intimes. Ma langue avait cessé de bouger dans son orifice inondé ; je découvrais le goût du fruit imprégné de mouille. L’alcool de riz n’aurait pas pu me procurer une telle ivresse. Je faisais rouler sous ma langue le fruit écrasé, ce qui a précipité mon orgasme. Alors que le bassin de Lucy continuait à trembler d’excitation, j’ai enfoui mes doigts entre ses petites lèvres pour en retirer le second lychee, visible à l’orée du vagin. Je n’ai eu qu’à presser les replis de la chatte pour que le fruit jaillisse dans ma main.

— Tu es plus vicieuse qu’une Yankee !

Ça a été les derniers mots de Lucy, qui a joui une fois sa chatte vidée des fruits. Elle a refermé ses cuisses, me rejetant sur le côté. La voir se rouler par terre, une main coincée entre les cuisses, m’a fait jouir à mon tour. Agenouillée devant elle, j’ai pincé mon clitoris jusqu’à ce que l’orgasme me fasse exploser. Repue, étendue contre Lucy, je l’ai cajolée en jouant avec ses petits seins aux pointes qui frémissaient entre mes doigts. L’alcool de riz circulait entre nous, le serpent ne m’effrayait plus.

8

Me raccompagnant au Rex en cyclo-pousse, Lucy m’a juré qu’elle m’aiderait à m’infiltrer au Nord-Vietnam pour un reportage chez les Vietcongs. Cette marque de confiance, outre le don de son corps, était le plus beau cadeau qu’elle pouvait me faire. Lucy a disparu quelques jours du Cosmos, soi-disant pour se rendre dans la région de Hué, où vivait sa famille. Connaissant ses activités pour le compte des Vietcongs, j’étais sûre qu’elle était en mission secrète. Pour tromper mon impatience, j’a enchaîné les reportages dans des villages repris de force, toujours encadrée par des soldats américains.

Trop occupée par mon travail, je n’ai pas baisé pendant cette période. Je rentrais exténuée de chaque périple, mais le souvenir des lychees dans la chatte de Lucy ne cessait de me hanter.

Un soir, un mot glissé sous la porte de ma chambre m’attendait. En reconnaissant l’écriture de Lucy, j’ai senti mon cœur battre plus fort. Elle me donnait des instructions pour me rendre, à la nuit tombée, dans une maison située sur le port de Saigon. Prétextant une migraine, j’ai pris congé de Murphy et de la bande, en goguette à Cholon. Le port était occupé par des navires de guerre de l’US Navy et par une flotte de jonques. Les prostituées à l’affût des marins pullulaient sur les quais encombrés. Après les docks mal éclairés, puis des rues où les soldats en bordée croisaient les dockers torse nu, s’étendait un vieux quartier colonial avec des maisons de style français, décrépites depuis la fin de la guerre d’Indochine. Celle qui m’intéressait se trouvait au bord d’une allée de platanes, avec une grille en fer forgé à l’entrée d’un jardinet luxuriant.

Aucune lumière aux fenêtres. Une fois devant la porte, j’ai à peine eu le temps de tourner la poignée ; des bras vigoureux m’ont happée à l’intérieur, comme la fois où j’avais suivi Lucy sous la pluie. Une violente lumière m’a aveuglée ; on m’a mis un bandeau sur les yeux, puis on m’a attaché les mains dans le dos avec une corde. On m’a ensuite traînée dans une pièce en me soulevant par les aisselles. Une odeur de moisi imprégnait les murs. Des chuchotements m’ont révélé la présence de plusieurs hommes. L’un d’eux m’a parlé :

— On vous enlève le bandeau et on vous détache si vous promettez de faire tout ce qu’on vous demande.

Sa prononciation parfaite du français, avec juste une pointe d’accent vietnamien, indiquait qu’il devait s’agir d’un haut gradé vietcong. Prête à tout pour ne plus être traitée en captive, j’ai dit oui. Un homme est passé derrière moi et m’a libéré les mains et les yeux, sans que je puisse voir son visage.

Un paravent chinois, constitué de trois panneaux en papier de riz opaque comme du calque, m’isolait de mes mystérieux contacts. La faible lueur des lampes à pétrole qui éclairaient l’autre côté du paravent me parvenait par transparence. Isolée dans la pénombre, j’ai attendu la suite avec un mélange d’appréhension et de curiosité.

— Déshabillez-vous ! Nous devons vérifier que vous n’avez pas de micro sur vous.

Il s’agissait de la même voix, raffinée, mais autoritaire. Malgré la fraîcheur de la pièce, j’ai obéi. Pour bien montrer ma bonne volonté, j’ai posé mes vêtements sur le paravent. En ôtant mes sous-vêtements, je me suis demandée dans quel piège pervers Lucy m’avait encore fourrée. L’idée qu’elle pouvait être tapie à quelques pas m’a donné le courage de me mettre nue.

— Tournez-vous face au mur, fermez les yeux !

J’ai pivoté devant une fenêtre aux volets clos. Tout de suite après, un homme m’a rejointe dans un courant d’air. Il a posé une lampe à pétrole sur le parquet, éclairant ma silhouette dans un halo jaunâtre. Après, il a appuyé la main au milieu de mon dos pour m’obliger à me pencher. Avec son genou, il m’a fait aussi fait écarter les jambes. Les seins pendants, j’ai essayé de le regarder par en dessous, en vain. Il faisait trop sombre. Plaqué contre mes fesses, l’homme a d’abord touché mes seins, palpant les contours comme si j’avais pu cacher quelque chose là.

Puis ses doigts ont glissé vers ma croupe relevée. Il a écarté mes globes à pleines mains, les doigts plantés de part et d’autre de la raie. Mon petit trou a éclos de force ; l’homme me déchirait le cul.

— Toussez !

C’est le Vietcong derrière le paravent qui avait lancé l’ordre. La fouille sommaire se transformait en inspection intime et profonde. J’ai toussé, sachant que le type dans mon dos se rinçait l’œil. A l’humiliation de ma position s’ajoutait le contact des doigts glissés dans ma raie. L’homme les frottait au contour de mon anus qui bâillait, appuyant sur la chair boursouflée comme s’il allait sortir une arme ou autre chose de mon orifice. Quand son index s’est introduit dans mon cul, mes jambes ont fléchi sous le poids du type. Il a enfoncé jusqu’au bout son doigt raide et large. Puis il l’a fait tourner pour bien explorer.

— Il n’y a rien !

C’étaient les premiers mots qu’il prononçait.

— Continuez !

La voix ferme de son chef l’a incité à retirer son index de mon anus. Me saisissant par les cheveux, l’homme m’a obligée à me redresser. Sans m’accorder de répit, il a passé sa main entre mes cuisses pour fouiller mon vagin avec zèle. Sauf que là, il y a introduit deux doigts jusqu’à la dernière phalange. Ses gestes donnaient à penser qu’il cherchait quelque chose au fond de mon orifice. L’homme palpait avec soin, faisant tourner ses doigts autour des parois souples. Une main de fer posée sur mon épaule, il me maintenait clouée debout contre lui. Du bruit derrière le paravent a attiré mon attention ; l’homme, lui, faisait coulisser ses doigts dans ma chatte.

Outre l’officier vietcong, à en juger par les craquements du parquet, il devait y avoir un ou deux autres hommes.

Une interjection en vietnamien de la part de celui qui m’examinait a mis fin à la séance. Avant de m’abandonner, le type m’a de nouveau lié les mains dans le dos, si serré que cela coupait ma circulation sanguine. Quand il m’a faite agenouiller au pied du paravent, face au panneau central, je n’ai pas compris ce qui m’arrivait.

— Nous ne sommes pas des sauvages. Il faudra témoigner sur les raisons de notre combat face aux Yankees !

La perspective du scoop incroyable m’a poussée à accepter tout ce qu’on me demanderait. La CIA pouvait bien m’emprisonner… Qu’importe si mes photos s’affichaient à la une des plus grands journaux de la planète ! Les ombres des Vietcongs sont alors apparues en transparence le long du paravent. Il y avait bien deux hommes, côte à côte. Entendant le cliquetis d’un pistolet qu’on arme, j’ai eu la trouille de ma vie. En fait, il s’agissait de leurs boucles de ceinturon qu’ils défaisaient. L’un d’eux a pointé un doigt sur le papier de riz du paravent, l’y a enfoncé sans forcer. Voyant son ongle humide apparaître sous mon nez, j’ai vu que l’homme l’avait enduit de salive.

— Il n’y a qu’un moyen de faire taire les bavards ! Surtout une femme !

L’ironie de l’officier m’a déstabilisée. Quelle épreuve allait-il m’infliger ? Bientôt, un deuxième trou est apparu à vingt centimètres du sien. Son compère, au doigt plus épais, a créé à son tour un rond parfait dans le papier fragile. Par les trous, je les ai vus sortir leur queue. Une fois de plus, on se servait de moi à des fins sexuelles en me faisant miroiter un scoop. Cette guerre n’était qu’un vaste lupanar, et moi, l’une de ses attractions.

— Approchez-vous du paravent !

Toujours à genoux, j’ai obéi. A peine avais-je bougé qu’une bite a transpercé le papier, puis a touché l’arête de mon nez. Tout de suite après, la seconde a franchi le trou d’à côté, l’élargissant au passage. La vision de ces queues dressées devant ma figure était étonnante ; elles semblaient irréelles, détachées des hommes à qui elles appartenaient. L’excitation les faisaient se balancer, tendues par l’érection. J’avais l’impression de voir double, tant elles étaient proches l’une de l’autre. Une odeur aigrelette de transpiration imprégnait le gland, plus forte dans la moiteur de la pièce.

— Ne nous faites pas perdre notre temps !

L’officier vietcong s’est plaqué contre le paravent, qu’il a manqué faire basculer sur moi. Je me suis redressée. Mes seins étaient à la hauteur des bites, les touchaient. Ça a surpris les deux hommes, qui n’ont plus bronché pendant un moment. Sans pouvoir m’aider de mes mains, je frottais mes mamelons sur les glands dénudés, papillonnant de l’un à l’autre. Mes pointes durcissaient à leur contact ; je poussais comme pour refouler les queues de l’autre côté du paravent. En fait, je branlais les types invisibles. Ils bandaient ferme ; leurs bites se pressaient toujours davantage contre mes seins. C’était comme le prolongement de leurs mains ; ils essayaient d’atteindre les aréoles à tâtons. Bientôt, une tape sur ma nuque m’a prise par surprise. Ce devait être l’homme qui m’avait attachée.

— Ça suffit ! Tu as perdu ta langue ou quoi ?

Du coin de l’œil, j’ai vu le reflet de la lame de son poignard sur ma joue. Sa menace a précipité les choses ; les pires rumeurs couraient sur ce dont étaient capables les Vietcongs avec des armes blanches. Je me suis abaissée de telle sorte que ma figure vienne au niveau des queues pointées. La bouche ouverte, j’ai avalé celle de gauche. Elle s’est enfoncée de moitié entre mes lèvres, alors que l’officier donnait un coup de reins pour qu’elle ne ressorte pas. Remuer la langue n’était pas facile, la bite l’écrasait. J’ai choisi de faire coulisser la queue en bougeant la tête d’avant en arrière. Je la pompais jusqu’à la racine, puis la recrachais juste assez pour ne pas la perdre.

— L’autre aussi !

Encore une tape sur mes cheveux. Il m’a fallu passer au second homme dont l’impatience se manifestait par des petits coups sur ma joue. Il s’est lui aussi engouffré entre mes dents. Sa queue plus mince facilitait la pipe ; je pouvais enrouler ma langue autour pour mieux sucer. Avec l’homme qui me surveillait dans le dos, je devais sans cesse changer de queue, comme pour ne pas désavantager l’un des deux Vietcongs. Cela m’obligeait à d’incessants va-et-vient qui m’essoufflaient. La salive coulait sur mon menton ; le bout de mes seins dardait d’excitation malgré ma mauvaise posture. Bientôt, le rythme s’est accéléré. Ayant réussi à dompter les queues, je contrôlais la situation.

Je me démenais ; tout mon corps participait. Mes seins s’entrechoquaient à chaque coup de langue ; mon cul se dressait ; la corde se desserrait peu à peu tant mes mains se crispaient.

Il y a eu le crépitement caractéristique d’un flash. L’homme au poignard avait saisi mon appareil photo pour me prendre en pleine séance de pipe. Les flashs se sont poursuivis. L’officier a éjaculé dans ma bouche, bientôt imité par son camarade qui, lui, s’est vidé sur mes seins. Parvenu en fin de pellicule, l’homme a cessé de me mitrailler.

— Une petite sécurité au cas où l’idée vous viendrait de parler !

C’était la voix de l’officier, qui avait retiré sa bite du trou. La bouche et les seins pleins de foutre, je les entendais se rajuster. Ils sont sortis de la pièce après m’avoir confirmé que je partirais prochainement avec eux. Dans mon appareil photo, manquait la pellicule compromettante. Assise par terre, les seins pleins de jus, j’ai entendu un rat détaler dans la pièce. Puis une silhouette est apparue dans l’obscurité. Les Vietcongs avaient emporté les lampes à pétrole. Croyant au retour de l’un d’eux pour prolonger la séance, je me suis recroquevillée derrière le paravent.

— J’arrive trop tard ! Ils sont déjà partis ?

L’hypocrisie de Lucy, vêtue d’une minijupe et de talons hauts, ne m’étonnait pas. J’étais sûre qu’elle avait croisé ses camarades avant de me rejoindre. Elle s’est accroupie près de moi en passant un bras autour de mes épaules. Quand son index a caressé mes seins tachés de sperme, elle s’en est mis plein le doigt, qu’elle a porté à sa bouche. Avec le même geste que l’autre fois avec les lychees, elle l’a léché du bout de langue, avant de le glisser entre mes lèvres.

— Raconte-moi comment ça s’est passé !

Il a fallu que je lui dise tout, par le menu. La taille des bites, au bout de combien les deux hommes avaient éjaculé, etc. Avais-je pris mon pied ? Je revivais la scène ; mon excitation se réveillait. En m’écoutant, Lucy retroussait sa minijupe, révélant son absence de culotte. La vue de sa toison aux poils fins, bien peignée, m’enflammait. Alors que je me redressais pour caresser son pubis, elle m’a repoussée avec dureté.

— Ne me touche pas !

Sa dureté de fille vietcong reprenait le dessus. Elle m’a enjambée pour s’asseoir à califourchon sur moi. Après avoir coincée ma tête entre ses cuisses, elle a posé sa croupe sur mes seins. Les oreilles écrasées, j’avais le menton collé contre sa chatte. L’odeur de cuir de sa minijupe se mêlait au parfum épicé de sa chatte. Les mains posées sur ses hanches, Lucy a exigé que je continue mon récit. Devant mon hésitation, elle a serré ses cuisses contre mes joues, à m’étouffer.

— Tu mens ! Tu ne m’as pas tout dit !

Dès les premiers mots, ânonnés d’une voix faible, le bassin de Lucy s’est animé. Elle se cambrait sur moi, tout en se tortillant contre ma figure. Ses petites lèvres moites se frottaient sur ma bouche en un baiser excitant. Des obscénités me venaient à l’esprit pendant que Lucy se démenait. Elle parvenait à ouvrir ses cuisses, comme pour avaler ma tête. Mon nez s’enfonçait dans sa fente trempée ; elle se branlait. Avec ma bouche telle une ventouse sur sa chatte, je ne pouvais plus parler. Possédée par une fièvre animale, Lucy délirait en vietnamien. Elle se caressait les seins avec rudesse, ses fesses tapaient contre mes nichons en tressautant comme sous l’effet d’une décharge électrique.

Quand elle a joui, son corps s’est raidi ; puis d’une brusque détente, ses cuisses se sont ouvertes, libérant ma tête, alors qu’un flot de mouille inondait mon visage. J’avalais avec avidité, quand un jet plus liquide a jailli en m’éclaboussant : elle pissait sur moi. Au lieu de me débattre, j’ai accueilli la douche en jouissant à mon tour.

Plus tard, après un somme à mes côtés, Lucy s’est éveillée en feignant d’oublier ce qui s’était passé.

— Ça pue la pisse ici ! Viens, on file à ton hôtel.

Une fois au Rex, après une vraie douche ensemble, nous avons prolongé nos ébats sur mon lit.

9

Pour pouvoir travailler en première ligne, de bonnes relations avec les officiels de l’armée et du gouvernement américains étaient obligatoires. Enfreindre certaines règles, comme se montrer complaisant envers l’ennemi, vous mettait vite sur une liste noire. Outre la fréquentation assidue des points de presse quotidiens, il fallait nouer des contacts personnels aussi bien avec des membres de l’état-major qu’avec les G.I. en bordée. D’où l’importance de la vie nocturne et des excès en tout genre qui allaient avec.

Un soir, Murphy est entré en coup de vent dans ma chambre. Il tenait à la main deux cartons d’invitation pour une fête organisée par le mess des officiers de la base aérienne à Tan Son Nhut.

— Tout le gratin y sera !

Murphy avait le chic pour entrer dans les milieux les plus fermés. Je n’ai eu que le temps d’enfiler une robe et des souliers, la seule tenue féminine emportée dans mes bagages. Assise en amazone sur sa moto, je filais dans les rues animées de Saigon. Plusieurs barrages routiers plus tard, la base aérienne était en vue. La musique s’entendait de la route. Escortés par des M.P., nous avons rejoint les autres invités.

La fête battait son plein dans le mess vaste, bien climatisé. L’alcool coulait à flot au bar décoré à l’hawaïenne, pris d’assaut par les jeunes gradés. Murphy m’a abandonnée pour aller trinquer avec des filles officiers de liaison, sexy dans leur jupe kaki au-dessus du genou.

Après une étape au bar, où il m’a fallu jouer des coudes, je me suis installée à une table loin de l’orchestre. Une femme m’a rejointe, élégante dans son tailleur, qui semblait décalé dans cet endroit militaire. Blonde, les cheveux noués en chignon, une cigarette à la bouche, les seins comprimés dans un chemisier blanc. Elle m’a tendu la main.

— Joan Rice, du Post ! Tu es la fameuse Alice, n’est-ce pas ?

Que la grande Joan Rice connaisse mon nom m’a flattée. Journaliste américaine, elle couvrait le conflit depuis deux ans ; ses reportages faisaient régulièrement la une de son journal. Sans me laisser placer un mot, elle m’a félicitée pour mes photos, affirmant que mon reportage sur les Forces Spéciales était digne des meilleurs professionnels. Pour célébrer notre rencontre, elle a posé sur la table une bouteille de whisky et deux verres. La trentaine nerveuse, sensuelle, elle laissait transparaître une certaine dureté sous son apparence sophistiquée. Après avoir trinqué, Joan est allée droit au but.

— Le bruit court que tu as des contacts avec les Vietcongs.

Sans me permettre de la contredire, elle a ajouté :

— Toi et moi, on devrait bosser ensemble ! Avec mon expérience et tes informateurs, on ferait un malheur.

Son regard bleu plongeait dans mes yeux ; son genou touchait le mien. Tout en buvant, elle a pris ma main sur la table, l’a serrée. Autour de nous, des officiers éméchés allaient et venaient. Certains s’arrêtaient à notre table, essayant d’inviter Joan à danser. Elle les envoyait promener d’un regard dédaigneux.

J’hésitais à répondre à sa proposition. Je refusais d’évoquer mes sources. Alors j’ai menti en disant qu’il s’agissait de fausses rumeurs. Le ton de Joan a changé. Elle a repoussé la table, m’a fait signe de la suivre.

— Allons dehors ! Il y a trop d’oreilles indiscrètes ici !

Avant de quitter le mess, j’ai aperçu Murphy en train de danser, mais il était trop loin pour que je lui parle. Un air moite flottait sur les baraquements de la base. Cette nuit-là, peu de mouvements d’avions perturbaient le ciel. La tour de contrôle brillait comme un phare ; des projecteurs balayaient les pistes au cas où des maquisards vietcongs auraient essayé de s’infiltrer. Joan m’a conduite dans un abri bâti avec des tas de sables empilés, qui protégeait une lourde mitrailleuse antiaérienne.

Une fois à l’intérieur, elle a allumé une cigarette sans m’en offrir. Elle a gardé son briquet ouvert, le temps de prendre une enveloppe dans son sac à main.

— Tiens, regarde ! Tu changeras peut-être d’avis après.

Joan a sorti un paquet de tirages en noir et blanc qu’elle m’a tendu. La première photo m’a mis la puce à l’oreille. On y voyait, pris à quelques mètres, Murphy et moi, assis à la table du cabaret secret de Cholon. Sur la seconde, j’étais en train d’enlever ma jupe, dans la cage. Affolée, j’ai fait défiler les clichés un à un, revivant chaque instant de mon exhibition, jusqu’à la trombe de pisse qui jaillissait d’entre mes cuisses. Il m’a fallu m’appuyer contre les sacs pour ne pas défaillir. Face à moi, Joan fumait tranquillement.

— Pas mal pour une amateur comme moi, non ?

Les mains tremblantes, j’aurais voulu déchirer les photos, mais sans les négatifs, ça ne servait à rien.

— Avec ça, tu es grillée dans toutes les rédactions ! Tu seras tout juste bonne à photographier les rizières.

Le chantage me laissait sans voix. Etouffée par la rage, j’aurais voulu la gifler. Ravalant ma colère, j’ai fait mine de quitter l’abri. Joan m’a bloqué le passage. Juste à ce moment, une puissante lumière nous a éblouies.

— Un problème, mesdames ?

L’un des deux hommes qui avait parlé a baissé sa torche à nos pieds. Il s’agissait de sentinelles de la Police Militaire. Avec leur casque blanc et leur matraque, ils étaient les seuls capables de mater les soldats en bagarre. Joan a reculé vers eux, pointant un doigt accusateur sur moi.

— C’est une garce qui s’envoie en l’air avec des Vietcongs !

Pour les convaincre, elle m’a arraché les photos des mains et les leur a montrées. Acculée contre le chargeur de la mitrailleuse, je ne savais où me mettre pour éviter les regards salaces des sentinelles. Celui qui tenait la torche l’a braquée sur mes seins ; son camarade détachait sa matraque.

— Elle mérite une bonne leçon, les gars !

Les yeux luisants de méchanceté, Joan les asticotait. Leur présence inopinée dans l’abri m’a soudain paru étrange. Il ne s’agissait pas d’une coïncidence ; Joan avait mis le traquenard au point avec eux, sachant d’avance que je refuserais de collaborer avec elle. Ou bien c’était un coup des Vietcongs, de mèche avec elle, pour me tester et vérifier que je pouvais tenir ma langue ?

J’étais prise au piège, à l’écart du mess et des baraquements ; personne ne pouvait venir à mon secours. Appuyant l’extrémité dépolie de sa lourde matraque noire sur le haut de mon décolleté, le policier m’a ordonné de retirer ma robe.

— Plus vite que ça, sinon on te colle au trou !

Les bras croisés, Joan jubilait. Elle m’a regardée passer ma robe par-dessus mes épaules, puis la suspendre au canon de la mitrailleuse. Le second policier est entré à son tour dans l’abri, la matraque à la main. Il l’a pointée sur mon slip, pendant que l’autre nichait la sienne entre mes seins. La dureté, la froideur des gourdins, me semblaient plus menaçantes que celles de n’importe quelle arme.

— Le reste aussi !

La pression sur mon pubis s’est accentuée, alors que le premier tapotait mes seins du bout de sa matraque. Une odeur de tabac froid émanait de leurs treillis. Avec leurs cheveux ras et leur tête de boxeur, on aurait dit des jumeaux. Dégrafer mon soutien-gorge n’a pas été facile. Mes doigts tremblaient ; les deux hommes m’épiaient dans la pénombre, car ils avaient éteint la torche. Seul le bout rougeoyant de la cigarette de Joan perçait la nuit. Le soutien-gorge m’a échappé des mains, avant de tomber à leurs pieds. Cela a agi comme un signal.

Ils se sont placés, sans se concerter, l’un devant moi, l’autre derrière. C’est celui-ci qui a baissé mon slip alors que je m’apprêtais à le faire.

— Ecarte bien les jambes !

Toujours des ordres brefs et secs, qui résonnaient dans l’abri. Croyant à une nouvelle fouille, j’ai obéi. Sans m’avoir encore touchée avec les mains, il me glissait le bout arrondi de sa matraque dans la raie. Serrant les fesses, je l’ai supplié d’arrêter, en vain. Intervenant, Joan a pincé un de mes seins jusqu’à ce que je cesse de m’agiter.

— Tu la fermes, compris ? Sinon, ils t’enfilent avec leurs flingues !

Sa dureté rappelait celle des Vietcongs. Les mains plaquées sur mes seins, elle ne me lâchait plus. C’était comme si elle voulait ressentir avec moi les effets de la matraque. Quand le policier m’a sodomisée, j’ai basculé contre Joan. Elle m’a bâillonné la bouche en mettant une main dessus pour étouffer mes cris. La matraque me défonçait l’anus ; le bout lisse me fouillait le ventre en me coupant le souffle. Tenant solidement son bâton en main, l’homme l’a fait tourner d’un quart de tour dans mon cul. Plaquée contre mon dos, je le sentais agir par procuration tout en me chuchotant des obscénités à l’oreille.

— Tu aimes ça, hein ! Tu veux que mon copain te mette la sienne aussi ?

Devant, le second soldat n’a pas attendu pour s’occuper de moi. Il a dressé sa matraque entre mes cuisses, l’a levée jusqu’à ma chatte. Plus vicieux, il en a écrasé le bout sur mes petites lèvres, passant de l’une à l’autre d’une torsion du poignet. Quand l’homme a introduit le gourdin dans mon vagin, il l’a fait d’un geste brusque, l’enfonçant d’un coup d’un bon tiers. Sous le choc, j’ai vacillé contre Joan, qui m’a repoussée.

— Ça t’apprendra à fricoter avec les Viets !

Transpercée par tous les orifices, ballottée entre les deux soldats, je subissais en silence. Si Joan avait ôté la main de ma bouche, aucun son ne serait sorti de ma gorge. Empalée de chaque côté, je sentais les matraques coulisser en cadence. Quand l’un retirait la sienne de mon cul, n’y laissant que l’extrémité, le second en profitait pour me pénétrer profondément la chatte. Je tanguais sur place, mes seins nus se balançaient au gré des coups qui me déchiraient.

De plus en plus nerveuse, Joan allumait cigarette sur cigarette. Elle jetait des regards inquiets vers le mess ; personne n’en sortait. Passé les premiers instants difficiles, où la dureté des matraques me coupait le souffle, j’éprouvais un certain plaisir. Mon vagin se dilatait ; je mouillais aussi de me faire enculer de cette façon.

Joan, qui épiait mes réactions de près, a planté ses ongles dans mes aréoles. L’air d’une furie, sa cigarette entre les dents, elle a crié aux soldats :

— Baisez-la ! Les matraques, c’est encore trop doux pour cette salope !

Il y a eu un instant de flottement ; les deux hommes se concertaient à voix basse par-dessus mon épaule. Excitée par le va-et-vient de leurs matraques, j’ai ressenti un grand vide quand ils les ont retirées en même temps. Ça avait été si violent que ça m’a procuré un orgasme ; tout mon corps tremblait, ce qui a fait croire à Joan que j’allais m’évanouir. Elle m’a soutenue sous les aisselles, pendant que ses complices sortaient leur queue. Rien ne l’aurait détournée de me voir humiliée par eux.

Quand l’homme m’a sodomisée de nouveau, sa bite s’est fichée sans résistance au fond de mon anus. J’avais été dilatée par la matraque bien plus large, cela me laissait sur ma faim. De son côté, l’autre homme a changé d’avis au dernier moment. Il m’a obligée à me baisser sur sa queue pour le sucer.

Excités par le ballet des matraques, ils se déchaînaient à coups de bite. Le premier agitait ses reins puissants, le second se déhanchait pour que sa queue coulisse dans ma bouche. Sa bite écrasait ma langue, empêchant toute pipe de ma part. C’est ce dernier qui a joui le plus vite, avec Joan qui me pinçait le nez pour que j’avale son foutre. Quand son copain s’est vidé à son tour, j’avais encore la bite entre les lèvres. En déchargeant au fond de mon cul, bien cramponné à mes hanches, le soldat a juré.

— Messieurs, vous pouvez disposer !

Pressée d’en finir, Joan a congédié les deux M.P. après avoir fourré quelques billets dans leurs treillis. Adossée contre la mitrailleuse, seule avec elle, j’étais dans un drôle d’état. Des bleus sur les cuisses, du foutre plein la bouche et le cul, les seins rougis. Pourtant la correction n’avait pas été si terrible que le laissait présager le début. C’était désormais une habitude pour moi de jouir dans les pires situations. Plus cela devenait dangereux, plus je prenais mon pied. L’escalade m’inquiétait tout en m’excitant, car la guerre était loin d’être terminée. Avant de tourner les talons pour regagner le mess, Joan m’a menacée une dernière fois :

— Je finirai par savoir qui sont tes contacts chez les Viets ! Ce jour-là, les Yankees te niqueront pour de bon !

Dans sa fureur, elle a oublié les photos. Avant même de me rhabiller, je les ai déchirées.

10

Le grand soir est enfin arrivé. Lucy s’est hissée sur un tabouret, près de moi, au comptoir du Cosmos. Après un regard circulaire autour de nous, pour être sûre que personne ne faisait attention à nous, elle m’a murmurée à l’oreille :

— On file ! Les camarades nous attendent.

Elle était habillée avec sa panoplie de fille de bar, jupe au ras des fesses, T-shirt échancré qui dévoilait ses seins ; son ton ferme démentait son allure. J’avais à peine eu le temps de régler l’addition qu’elle m’entraînait dehors par la sortie de secours. J’ai réagi :

— Il faut que je passe d’abord à mon hôtel !

Lucy a secoué la tête.

— On s’est chargés de ton matériel et de tes affaires.

Elle m’a juste annoncé qu’il me faudrait laisser un mot à la réception à l’intention de Murphy, lui disant que je rentrais précipitamment en France pour un problème familial. Ainsi, il ne s’inquiéterait pas de ma soudaine disparition. Dans l’obscurité de la cour, indifférente aux poubelles pleines qui empestaient, Lucy a ôté sa jupe et son T-shirt. Le même désir m’a saisie à la vue de ses seins aux pointes brunes, de son slip minuscule incrusté entre ses lèvres. Elle a jeté ses vêtements dans la première poubelle, a enfilé la tenue traditionnelle vietnamienne, qu’elle avait emportée dans un sac en papier. Il ne lui manquait que le chapeau.

La métamorphose était complète. Avec un mouchoir, Lucy l’a achevée en effaçant son maquillage.

— Prête pour l’aventure ?

Le cœur battant, je l’ai embrassée pendant qu’elle m’entraînait par le bras vers la ruelle derrière le bar. Un complice nous attendait dans un taxi. Il nous a déposées sur le port ; nous avons continué le chemin à pied vers le coin où étaient amarrées les jonques. Reliées entre elles par des planches servant de passerelles, elles flottaient sur une eau sale, dégageant une odeur de poisson pourri. Nous avons atteint une jonque à la coque rongée par l’usure, à l’écart des autres. Aucune lumière n’était visible de l’extérieur. C’est à tâtons que j’ai descendu l’échelle en bois menant dans la cale. Là, assises entre des ballots de marchandises, deux jeunes femmes vietnamiennes étaient en train de boire du thé. Elles étaient vêtues du traditionnel pyjama noir des Vietcongs et de sandales, mais rien dans leurs silhouettes d’adolescente n’indiquait leur appartenance au maquis. Une lampe à pétrole éclairait la natte qu’elles occupaient. Elles n’ont pas bougé à mon arrivée, se contentant de me dévisager avec curiosité.

— Voici Lam et Tran. Elles veilleront sur toi jusqu’à notre départ vers le nord, demain à l’aube.

Sans m’accorder de répit, Lucy m’a demandée d’écrire ma lettre pour Murphy, puis elle est repartie tout de suite. Seule avec les deux femmes, je me suis accroupie devant mon matériel photo qui traînait dans un coin. J’en ai vérifié le contenu. Le manque d’air dans la cale m’a vite fait transpirer, alors que Lam et Tran n’étaient pas incommodées. Lam avait des cheveux coupés court et une allure de garçon. Au contraire, Tran, avec de longs cheveux noirs et un visage ovale, ressemblait davantage aux filles de bar. C’est elle qui m’a parlé en me voyant charger mon appareil le plus petit.

— Prends-nous en photo !

Ravie qu’elle brise enfin la glace, j’ai installé le flash, avant de reculer contre un sac. Prenant la pose d’une paysanne, accroupie sur ses talons, Tran me fixait. Consciente de réaliser mes premiers clichés de Vietcongs, j’ai collé mon œil au viseur. A peine la mise au point réglée, Lam s’est glissée près de Tran, une Kalachnikov sortie de nulle part à la main. Elle l’a coincée à la verticale entre ses cuisses, appuyant sa figure contre le canon. Après plusieurs photos dans cette pose, je leur ai fait signe que la séance était finie. Tran a secoué la tête.

— Non ! Encore !

Son ton capricieux, son anglais rudimentaire avaient leur charme. J’ai cédé, d’autant qu’avec mon énorme stock de pellicule, ça ne prêtait pas à conséquence. Mais quand Tran a déboutonné sa veste de pyjama, ça m’a fait un choc. S’agenouillant devant moi, elle a écarté ses pans de veste, révélant ses petits seins à la peau pâle et aux pointes brunes. C’était si inattendu que je suis restée à les regarder, troublée par leur forme qui me rappelait ceux de Lucy.

— Comme dans Playboy !

Tran pressait ses nichons l’un contre l’autre, le bout de sa langue dardant entre ses lèvres pendant qu’elle faisait mine de vouloir les lécher. Après une série de photos en rafale, Tran s’est relevée, la veste toujours ouverte.

— A ton tour !

Elle a tendu la main pour que je lui prête l’appareil photo. Une tension s’est créée dans la cale ; Lam s’est mise debout, son arme à la main. J’avais encore en mémoire les photos de mon exhibition dans la cage en bambou, quelques clichés de plus ou de moins ne terniraient pas ma réputation. Après avoir montré à Tran comment obtenir une image nette, je me suis assise en tailleur sur la natte. Lam a montré mon T-shirt de la pointe de son arme.

— Enlève-le !

C’était un modèle de l’armée américaine, kaki, sans manche. Dessous, je n’avais pas de soutien-gorge, car Lucy m’avait prévenu qu’il ferait une chaleur d’enfer dans le Nord. Malgré le peu de temps passé dans la cale, il collait déjà à ma peau en sueur. Les deux Vietnamiennes m’observaient en silence, leurs yeux noirs posés sur moi. Leur allure gamine m’apparaissait maintenant comme une illusion. Passant finalement le T-shirt par-dessus mes épaules, je l’ai ôté en m’efforçant d’avoir l’air naturel, histoire de leur montrer qu’elles ne m’intimidaient pas. Tran a fait mine de prendre une photo, avant de se raviser.

— La jupe aussi !

Cette fois, elles ne jouaient plus. En l’absence de Lucy, je n’avais pas d’autre choix que de leur obéir. Je me suis soulevée pour dégrafer ma jupe et la retirer. La vue de ma culotte blanche a déclenché l’intérêt de Lam. Pressant le canon de sa Kalachnikov dessus, elle a tâté mon pubis en plusieurs endroits. Elle appuyait sur mon sexe comme si elle voulait vérifier qu’il y n’avait rien de caché dedans. Peinant à garder l’équilibre, j’essayais de lutter contre la dureté du métal. Pointant le canon sur mes seins, Lam m’a ordonné d’ôter aussi ma culotte. De son côté, Tran a ramassé une longueur de cordage qui traînait. Elle est ensuite passée derrière moi.

— Tes mains !

Elle a attendu que je baisse ma culotte et la retire, encore accroupie, puis a bloqué mes bras dans le dos. Prenant appui à l’aide de son genou sur le bas de mon dos, Tran a fait un nœud serré qui m’a coupé le souffle. Sans me laisser de répit, elle m’a poussée en avant, face sur la natte. Avec le reste du cordage, elle a alors noué mes chevilles, les a reliées à mes mains déjà entravées. Ça a été mon premier aperçu des capacités guerrières des Vietcongs. Ficelée comme une prisonnière en quelques secondes, les quatre membres paralysés, j’étais totalement à sa merci. Aidée de Lam, Tran m’a remise en position agenouillée. La posture m’écartait les cuisses en grand, tout en m’obligeant à me cambrer. Mes seins se dressaient à la verticale, mon sexe se fendait jusqu’aux contours du vagin.

— Il paraît que les Blanches ont une grosse chatte. C’est vrai, ça ?

Voilà que la séance de photos coquines tournait à touche-pipi. Posant sa kalachnikov par terre, Lam s’est penchée entre mes cuisses, fascinée par ma toison dorée, aux poils hirsutes, collés de transpiration. A la manière directe d’un homme, elle a placé sa main sur mon sexe, l’a pressée sur mes chairs moites. Ses doigts durs de paysanne écrasaient mes lèvres tendues au maximum, ses gestes n’avaient rien de caressant. Lam me tripotait partout à la fois, sa main furetant autour du clitoris, s’aventurant à l’orée du vagin.

Quand elle a introduit son pouce dans mon orifice, Lam a serré le poing. Elle l’a enfoncé aussi profond que possible, prenant appui de sa main libre, plaquée sur mon pubis. Avec une moue déçue, elle a croisé le regard de Tran. Elles se sont parlées dans leur langue, avant que Tran ne me traduise en partie :

— Elle dit que tu n’as qu’une petite chatte !

Comme pour vérifier ses dires, Lam faisait tourner son pouce dans mon sexe, frottant les parois souples, alors que je me tortillais pour échapper à ses attouchements. A cause de la morsure des nœuds sur mes poignets et mes chevilles, mes membres devenaient insensibles. Mes seules sensations, grandissantes, enflammaient mon vagin. Plus Lam le fouillait sans ménagement, plus je ruisselais entre ses doigts. Sa main pataugeait dans ma mouille. Même mes mamelons, pourtant délaissés par les deux femmes, gonflaient. Tran a abandonné mon appareil photo, après un ou deux clichés pris en gros plan. Du coin de l’œil, je l’ai vue tirer une caisse en bois au couvercle gravé de caractères chinois, cachée sous un sac de riz.

— Tu as de la chance, tu vas pouvoir tester nos nouvelles armes !

A l’aide d’un crochet, Tran a fait sauter le verrou du couvercle, a ouvert la caisse. Elle a plongé sa main dans la paille qui garnissait le fond, a brandi un petit obus de mortier. De forme allongée, de teinte kaki, le bout arrondi, la bombe mesurait une vingtaine de centimètres. Sa forme évoquait celle d’un godemiché. La façon dont Tran l’a embrassé, ses yeux de biche posés sur moi, ne laissait planer aucun doute à ce sujet. A ses côté, Lam couvait aussi l’objet du regard. Tran s’est approchée de moi, inclinant le petit obus dans sa main. La base cylindrique, ronde, était un peu plus large que l’extrémité parfaitement lisse. Elle l’a promenée sur mes seins, passant de l’un à l’autre, en écrasant les mamelons. La froideur de l’acier m’a faite frissonner, ce qui m’a valu un avertissement de la part de Tran :

— Ne bouge pas ! A la moindre secousse, il risque d’exploser !

Connaissant la puissance de ces armes, je l’ai crue. Je ne pouvais cependant pas lutter contre l’excitation qui déformait mes pointes déjà dures quand l’obus roulait dessus. Tran appuyait sur les aréoles comme si elle voulait les enfoncer. Retenant mon souffle, je ne pouvais détacher mes yeux de l’engin dangereux. Tran l’a peu à peu descendu sur mon ventre, flirtant autour de mon nombril. La sueur vernissait ma peau ; l’obus dessinait des traces humides dessus. A l’approche de ma toison, mes cuisses se sont contractées dans un dernier sursaut. L’avancée inexorable vers mon sexe béant n’empêchait pas mon vagin de continuer à ruisseler.

— Tu le veux d’abord dans ta chatte ? Ou bien dans le cul ?

La perversité de Tran rejoignait celle de Lucy. Les filles de bar faisaient décidément les pires recrues des Vietcongs. Dans un murmure à peine audible, j’ai choisi la chatte. A la différence des policiers militaires qui m’avaient enfoncé leurs matraques, elles au moins me donnaient le choix.

Tran a pressé le bout de l’obus sur mon pubis, le vrillant dedans jusqu’à que les larmes me montent aux yeux. Le dos arqué, les membres tirés en arrière, j’étais figée comme une statue sur la natte. Dès que la pointe de la bombe s’est immiscée entre mes lèvres déformées, j’ai supplié Tran d’arrêter. En représailles, Lam a pincé le bout de mes seins avec méchanceté. Si elle demeurait spectatrice, elle semblait encore plus folle que sa camarade. L’obus a atteint mon clitoris, l’écrasant avec force. J’ai mouillé de plus belle. La peur se dissipait à mon insu, je finissais par voir en cet engin de guerre une grosse bite de métal.

— Cible en vue !

Tran a changé de main, toujours accroupie devant moi. Ses yeux brillaient à la vue de ma chatte offerte, à l’orifice à la chair trempée qui s’ouvrait tout seul. Après avoir placé l’obus à l’horizontale, Tran l’a enfoncé d’un seul coup dans mon vagin. Sans les liens qui me bloquaient, j’aurais chaviré. J’ai cru que l’obus allait me déchirer le ventre quand il m’a pénétrée en dilatant mon vagin, jusqu’à l’emplir tout entier. Seule la base dépassait en une excroissance obscène. Le souffle coupé, immobile sur la natte, tous mes muscles intimes contractés, je luttais pour ne pas jouir de l’énorme phallus. D’une pichenette sur la base, Tran a fait vibrer l’objet en moi. Lam a poussé sa copine sur le côté pour s’agenouiller devant moi. Elle considérait mon sexe éclaté, aux lèvres aplaties par l’ogive, avec une curiosité teintée de perversité. Ses yeux illuminés étaient ceux d’une folle.

— Tu n’as pas mal, au moins ?

Sa fausse sollicitude n’augurait rien de bon. Les traits crispés par l’effet de la pénétration, je n’en menais pas large. Quand Lam s’est mise à branler l’obus, par des petites tapes sur sa base, les vibrations dans ma chatte sont devenues infernales. J’avais l’impression que l’objet s’enfonçait davantage dans mon vagin, déjà bien déformé. Puis elle a l’a fait coulisser en le tenant entre ses doigts fins. Elle parvenait à le ressortir de moitié, ce qui me soulageait, avant de me l’enfoncer de nouveau. Le pire, c’est que ma chatte fondait au fur et à mesure des va-et-vient.

C’était plus fort que moi, l’obus m’excitait comme une bite d’âne. La corde qui m’emprisonnait, ma position écartelée n’y changeaient rien. Les deux Vietnamiennes conversaient dans leur langue ; elle devenaient hystériques en me voyant me tordre sous la poussée monstrueuse.

— Arrête, il va exploser !

Tran a bloqué le poignet de sa camarade, visiblement paniquée. Par contrecoup, j’ai failli m’effondrer à l’idée qu’on allait toutes sauter en l’air. La honte d’éprouver du plaisir m’a submergée, le temps que Lam retire l’obus de mon sexe. Elle s’y est prise avec lenteur, comme s’il y avait vraiment du danger. Quand la pointe arrondie a émergé entre mes cuisses, j’ai joui, incapable de contenir l’intense soulagement causé par la délivrance. Tout le port a dû entendre mes cris avant que Tran ne me bâillonne la bouche d’une main.

— Tais-toi ! Tu vas nous faire repérer par les Yankees !

C’était le dernier de mes soucis. Je n’en finissais pas de jouir, le sexe encore secoué par le va-et-vient de l’obus en moi. La vue de Tran en train de renifler avec curiosité la mouille qui imprégnait les flancs de la bombe m’excitait aussi. Elle l’a mise sous le nez de Lam, qui a léché le bout, sa langue rose dardée entre ses dents blanches. Au lieu de paraître désintéressée par la chose, elle a échangé un regard complice avec Tran.

Pendant que je me remettais à peine de mon terrible orgasme, elles m’ont libérée, puis couchée sur une natte. Je me laissais faire, les bras en croix, les cuisses ouvertes. Tran s’est agenouillée la première entre mes jambes, fixant avec envie ma fente baveuse, à la chair rougie par le passage de l’obus. Avant de le remettre dans la caisse, Lam a dévissé la base ronde.

— Regarde !

Redressant la tête, je l’ai vue qui me montrait le creux au fond de l’obus. Les deux filles s’étaient bien moquées de moi, il n’y avait pas de détonateur. Au lieu de leur en vouloir, je me suis vautrée sur la natte, prête à recevoir leurs bouches sur ma chatte. Maintenant qu’elles l’avaient fouillée, elles mouraient d’envie d’y goûter. Jouant des coudes, Tran n’a pas cédé sa place. Les mains entre mes cuisses pour ne pas que je les referme, elle a longuement reniflé ma fente. Le souffle dégagé par ses narines me chatouillait, ravivant l’excitation de l’obus. Dès les premiers coups de langue, Tran s’est révélée très douée. Si j’étais sûrement la première Occidentale qu’elle léchait, son savoir-faire était évident. Sa façon de sucer mon clitoris me rappelait Lucy jouant avec les lychees.

De son côté, Lam s’est rabattue sur mes seins. Leur masse lourde la fascinait, autant que la sensibilité de mes mamelons qui réagissaient au moindre frôlement de sa bouche. Elle les pressait l’un contre l’autre pour sucer les pointes ensemble. Dans cette cale étouffante, malgré l’odeur de poisson et de gas-oil, je m’abandonnais aux bouches insatiables des filles. Quand des bruits de pas ont résonné sur le pont au-dessus de nos têtes, aucune d’elles n’a bougé. Comme si elles avaient reconnu à l’oreille la démarche dansante de Lucy. J’ai eu beau gigoter pour me soustraire à leur gourmandise, rien n’y a fait.

L’apparition de Lucy dans la cale, par l’écoutille entrouverte, ne les pas perturbées. Perchée à mi-hauteur de l’échelle, elle a interpellé Tran et Lam.

— Quand vous aurez fini de jouer, vous irez vérifier le moteur !

La tête entre mes cuisses, Tran s’est contentée de grogner en guise de réponse. Le regard de Lucy a cherché le mien dans la pénombre. La jalousie faisait briller ses yeux noirs, ce qui n’augurait rien de bon pour la suite de nos relations. Quand il me faudrait lui rendre compte, je passerais encore un sale quart d’heure en tête à tête avec elle. Le claquement de l’écoutille quand Lucy est remontée sur le pont a sonné comme un couperet.

11

Après une croisière à bord de la jonque jusqu’à Da-Nang, trois jours de marche nous ont conduites dans le nord. Nous avons voyagé la nuit, empruntant des pistes qui nous menaient de village en village. Une douzaine d’hommes et de femmes composaient le convoi. On tirait des bicyclettes chargées de sacs et de caisses de munitions. A la queue du groupe avec Lucy, j’étais habillée à la mode vietcong, en pyjama noir et sandales rustiques. Au risque de croiser des patrouilles américaines, s’ajoutaient les fréquents survols de la région par des avions de reconnaissance, même la nuit. Quand on entendait un bruit de moteur dans le ciel, on se jetait sous l’épaisse végétation tropicale ; les vélos étaient camouflés sous les branchages.

A chaque nouveau village, face à l’étonnement et à l’hostilité des paysans, tous des combattants, Lucy devait expliquer la raison de ma présence. La nourriture se résumait à du riz et à des légumes. Quand arrivait l’aube, je ne tenais plus debout. Je dormais sur des nattes aux côtés de Lucy et des autres, pendant que des sentinelles veillaient aux abords des villages.

Le matin du troisième jour, le bourdonnement caractéristique d’un hélicoptère au-dessus des huttes a réveillé tout le monde. Il s’agissait d’un gros appareil à large rayon d’action. Il avait dû décoller de la base de Hué. Voyant descendre les soldats, une dizaine de commandos harnachés pour le combat, Lucy a pris une décision qui m’a glacée :

— Tu vas les retenir ! S’ils fouillent le village, on est foutus !

En quelques instants, elle a mis au point le scénario avec les autres Vietcongs et le chef du village. Je me suis retrouvée seule, de nouveau vêtue de mon jean et de mon T-shirt habituels, avec pour seul bagage mon matériel photo. Mon alibi consistait à prétendre être arrivée là par mes propres moyens pour un reportage sur les Vietnamiens du Nord, loin de la guerre. Mes photos sur les Forces Spéciales, que j’avais par chance emportées avec moi, devaient servir à endormir la méfiance des Américains. Lucy et le reste du convoi se sont volatilisés sans que je sache où ni comment.

Les premiers soldats sont apparus, alors que les villageois feignaient de vaquer à leurs occupations. De mon côté, jouant le jeu avec la peur au ventre, je me suis précipitée au-devant du chef du commando, un appareil photo autour du cou.

L’homme m’a barré le chemin avec son M16. Un cigare à moitié consumé au coin de la bouche, il était armé jusqu’aux dents. Pressant le bout de son canon sur mon T-shirt, il m’a repoussée sans ménagement.

— Qu’est-ce qu’une civile fiche par ici ? C’est plein de maquisards dans la région !

Ouvrant de grands yeux innocents, je lui ai débité mon histoire. Autour de nous, les soldats fouillaient les huttes une à une, faisant voler les poules à grands coups de Rangers. Le chef de commando, Bob, d’après le nom cousu sur son treillis, m’a examinée de la tête aux pieds, s’attardant sur mes seins nus sous le T-shirt. Dans ma précipitation, j’avais mal refermé ma braguette, détail qui ne lui a pas échappé. D’un geste, il a réclamé mon appareil. Après avoir vérifié le compteur de prise de vues, il m’a agrippée à l’épaule, traînée sur le chemin en direction d’une hutte à l’écart.

— On va tirer cette histoire au clair !

Devant un de ses hommes, aussi surpris que lui par ma présence, Bob a dit qu’il se chargeait personnellement de l’interrogatoire.

— Si tu es maquée avec les Viets, t’as droit au peloton !

Reculer était impossible ; il me fallait conserver ma couverture jusqu’au bout. La liberté de Lucy et des maquisards dépendait de moi. Après avoir subi les fouilles sévères des Vietcongs, j’étais maintenant passée de l’autre côté de la barrière. Suspecte aux yeux des Américains, je n’en menais pas large. Bob m’a poussée sans ménagement dans la hutte qui servait de réserve à grain. Il a mis de côté ma mallette de matériel, et malgré mon insistance, n’a jeté qu’un coup d’œil distrait aux photos des Forces Spéciales.

— Déshabille-toi ! Plus vite que ça ou j’appelle mes gars !

Voilà que cela recommençait ! Dans les deux camps, on ne pensait qu’à me voir nue, à m’humilier. Pendant que Bob me fixait, debout, les mains croisées dans le dos, j’ai ôté mon T-shirt. La vue de mes seins n’a pas provoqué de réaction particulière chez lui, contrairement au jeune soldat qui est entré dans la hutte. Il a failli lâcher son fusil de stupeur. Bob a pivoté vers lui, un sourire vicieux aux lèvres.

— Ah, Luis ! Vous tombez bien, petit ! Voilà une chance de gagner vos premiers galons !

Le soldat, visiblement une recrue de fraîche date, était d’origine portoricaine. De taille moyenne, les traits halés, il affichait une forte nervosité ; son doigt s’agitait sur la détente de son fusil. Bob lui a expliqué la situation à sa manière.

— Elle prétend vouloir photographier les rizières et les gentils paysans ! On va voir ce qu’elle a dans le ventre.

Alors que j’enlevais mon jean, Luis a posé son fusil, sur la défensive. Ce devait être sa première mission en terrain ennemi ; il paniquait. Je baissais ma culotte ; son regard s’est éclairé ; il était fasciné par ma toison blonde. D’un coup de coude, Bob, toujours imperturbable, lui a montré l’un des jerricans d’eau qui occupaient un des coins de la hutte.

— Prenez-le ! C’est une vieille technique asiatique qui a fait ses preuves.

De l’extérieur, les cris des villageois nous parvenaient au gré de la mise à sac des soldats. Des coups de feu tirés en l’air semaient la panique. Alors que j’étais à poil, face aux deux hommes, je mourais d’envie d’aller photographier les exactions. Luis a soulevé le jerrican de vingt litres, l’a posé à mes pieds. Bob s’est approché de moi. Prenant mes seins dans ses mains, il les a caressés en me fixant droit dans les yeux. Il jouait avec les pointes, les faisant rouler entre le pouce et l’index, appuyant de plus en plus fort. Les dents serrées, je sentais l’excitation montrer en moi malgré la dureté de ses gestes.

— Tu dois avoir soif, non ? Luis, donnez-lui à boire !

— Oui, chef !

Luis s’est métamorphosé en parfait soldat, obéissant au doigt et à l’œil. Il a dévissé le bouchon du jerrican, l’a pris à deux mains, avant de l’incliner au-dessus de ma figure. Au même moment, Bob me forçait à ouvrir la bouche en me pinçant aux commissures. L’eau m’a éclaboussé la figure, puis a coulé dans ma gorge, m’étouffant. J’ai bien essayé de la recracher, mais c’était impossible. L’eau tiède m’inondait le corps, car Luis peinait à garder le jerrican en l’air. Elle coulait sur mes seins, sur mon sexe, entre mes cuisses. Une mare se formait à mes pieds, difficilement absorbée par la terre trop sèche. Après un litre, mon ventre était gonflé comme une outre.

— Continuez ! a ordonné Bob. Qu’elle boive jusqu’à plus soif !

J’étais trempée de la tête aux pieds ; l’ivresse s’emparait de moi comme si c’était du vin. Entre deux hoquets, j’avalais des gorgées sans que Bob me lâche la mâchoire. Bientôt, j’ai serré les cuisses, prise d’une terrible envie d’uriner. Bob a écrasé son cigare du talon, s’est enfin éloigné de moi. Mes jambes tremblaient ; je luttais contre la pression de ma vessie. J’ai eu beau supplier les deux hommes, rien n’y a fait. Luis a continué à me faire boire, collant le goulot du jerrican, désormais plus léger, sur ma bouche.

Avec la force d’un jet d’eau, je me suis mise à pisser, debout dans la hutte.

— La salope ! Elle a sali mes Rangers !

L’urine jaillissait en arc de cercle jusqu’aux pieds de Bob, à un bon mètre de moi. Les mains sur les hanches, il me regardait me vider, excité par mon sexe fendu en grand. De son côté, Luis était si troublé qu’il versait l’eau sur mes joues au lieu de viser ma bouche. Les bras le long du corps, je n’en finissais pas de pisser avec délice, gémissant de me soulager. Les yeux clos, j’oubliais jusqu’à la présence des deux soldats, les clameurs qui enflaient dans le village mis à sac.

— Ma parole, mais c’est le fleuve Jaune !

Bob se moquait de moi, pataugeant dans la mare qui s’élargissait. Quand le flot d’urine a commencé à se tarir, Luis a posé le jerrican. J’ai rouvert les yeux, dégrisée. Bob a alors déboutonné sa braguette, sous l’œil complice de Luis.

— Elle m’a donné envie, pas vous, petit ?

— Oui, chef !

Ils ont sorti leur queue ensemble, devant moi. Comme s’ils étaient face à un mur, ils ont pissé en arrosant mon sexe ; leurs jets se croisaient en m’atteignant. Déjà mouillée, j’ai subi cette nouvelle humiliation sans me protéger le bas-ventre, acculée contre les sacs de riz. Pareils à des gamins qui font un concours, ils commentaient leurs exploits en se moquant de mon pubis touffu, de mes grosses lèvres. Il n’y avait plus de différence de grade entre eux ; c’étaient deux copains en bordée. Au fur et à mesure que leur débit faiblissait, ils se rapprochaient de moi, côte à côte. Le premier à s’arrêter, Luis, est resté à me regarder, sa queue brune à la main.

— Bravo, petit !

Bob a secoué sa bite à son tour, puis a fait le geste de l’essuyer sur ma cuisse. Il s’est rétracté au dernier moment, une lueur vicieuse dans les yeux. Il bandait déjà à moitié ; après quelques va-et-vient de la main, son érection était complète. L’odeur aigre de l’urine flottait dans la hutte, entêtante à cause de la chaleur étouffante. Bob s’est déplacé avec lenteur autour de moi, sans me toucher. Ses Rangers raclaient le sol, pendant que sa queue se balançait contre son ceinturon. Je le suivais du coin de l’œil, tout en surveillant Luis qui bandait aussi.

— Mets-toi à quatre pattes !

L’ordre a claqué comme une détonation. Bob s’est immobilisé dans mon dos, en silence. Comme je tardais à obéir, il m’a poussée d’une claque dans le dos. Je me suis retrouvée sur le sol détrempé, les mains et les genoux baignant dans la pisse. Les deux soldats se sont agenouillés en même temps, l’un devant moi, l’autre derrière. C’est Bob le premier qui m’a prise par les hanches, glissant sa queue entre mes fesses. Il a tâtonné pour la guider au fond de ma raie, écartant les globes en grand. Son gland pesait sur mon anus. Après un coup de reins, il a forcé le passage. Ça a été comme une déchirure quand le sphincter a cédé. Clouée sur place, mes bras ont fléchi, me projetant contre le bas-ventre de Luis. Sa bite s’est écrasée sur ma joue avant qu’il ne m’attrape par les cheveux.

— T’as encore soif ?

Il apprenait vite. Il m’a redressée la tête en arrière, puis a pincé ma joue jusqu’à ce que j’ouvre la bouche. Là, il n’a eu qu’à se soulever à peine pour enfoncer sa queue jusqu’à la racine. Ses couilles tapaient contre mon menton ; mon nez s’écrasait sur la boucle de son ceinturon. Par-dessus mon dos, les deux hommes se sont tapés dans la main, donnant le signal d’une joute dont j’étais la proie. J’étais coincée entre eux ; ils bougeaient en me tenant l’un par les épaules, l’autre par les fesses. Bob m’enculait à la hussarde, m’assenant de violents coups de boutoir qui dilataient de plus en plus mon petit trou. La langue aplatie par la queue de Luis, je subissais ses allées et venues sans pouvoir le contenir.

— Ça nous change des Viets, pas vrai ?

En guise de réponse, Luis s’est contenté de grogner. Malgré ma position humiliante, je n’ai pas tardé à relâcher mes muscles. La tension accumulée depuis le début de l’épreuve était balayée par une attirance pour ces queues infatigables. Mon cul s’ouvrait tout seul, je me cambrais pour aller au-devant de celle qui me défonçait les reins. Même ma bouche a fini par dompter Luis, qui m’a bientôt laissé mener la pipe à mon rythme. La crainte d’être malmenée par les soldats se dissipait, remplacée par un plaisir brutal, qui noyait mon sexe souillé de pisse. J’avais échappé à un interrogatoire musclé pour être emportée vers une jouissance animale. Ça dépassait tout ce que j’avais déjà vécu depuis mon arrivée à Saigon. Quand Luis s’est vidé le premier dans ma bouche, m’étouffant contre lui, j’ai avalé son jus jusqu’à la dernière goutte.

— La chienne ! Elle pisse encore !

Ma vessie s’était relâchée sous l’excitation dûe à la bite de Bob. Je me suis de nouveau vidée, pendant que Bob éjaculait à son tour, soudé à mes fesses. Chaque giclée au fond de mon anus éclaté précipitait mon orgasme. Quand Luis a retiré sa bite gluante de foutre et de salive, j’ai joui, la tête baissée pour ne pas qu’il me voie prendre mon pied. Il s’est contenté d’essuyer sa queue à mes cheveux avant de se lever. Bob n’a pas traîné non plus, sans doute à cause du grondement assourdissant de l’hélicoptère qui revenait le chercher, lui et ses hommes. Luis est sorti le premier de la hutte, sans un regard pour moi. Bob s’est penché sur moi, alors je baignais dans la saleté, le bas-ventre encore secoué de spasmes.

— Ça t’a plu, hein ? Dommage que mes gars n’aient pas le temps de s’occuper de toi !

Il a tourné les talons ; je ne l’ai plus jamais croisé. Les soldats se sont envolés aussi vite qu’ils s’étaient abattus sur le village. Un profond silence a succédé aux cris, comme si les villageois faisaient la sieste. Sonnée par ce qui venait de m’arriver, je me suis aspergée le corps avec le reste d’eau du jerrican. Accroupie à l’entrée de la hutte, je me suis longuement nettoyée les fesses et le sexe. Dans la fumée des huttes en flammes, personne ne remarquait ma nudité.

Puis, comme par enchantement, les membres du convoi ont surgi de nulle part, Lucy à leur tête. Elle a lancé des ordres à la cantonade avant de se précipiter vers moi.

— Alice ! Qu’est-ce qu’ils t’ont fait, ces salauds ?

Nous nous sommes étreintes comme deux sœurs, puis j’ai éclaté en sanglots. D’un regard, elle a vu l’état de la hutte. Elle a reniflé l’odeur de l’urine qui empestait jusqu’à l’extérieur. Après m’avoir passé une tenue propre, elle m’a félicitée.

— C’est bien, tu as gardé le silence. Tu es des nôtres !

12

Le camp des Vietcongs était situé dans le village voisin de celui fouillé par les Américains. A priori, rien ne le distinguait des autres villages vietnamiens : des huttes, cernées par des rizières, des buffles en liberté. Nous l’avons atteint en début de soirée, après une fin de parcours sur des sentiers boueux. Emmenés par Lucy, les membres du convoi n’ont pas perdu de temps à saluer les villageois. Ils se sont engouffrés un à un dans une hutte disposée près d’une mare infectée de moustiques. Voir les vélos et leur chargement disparaître à l’intérieur m’a mis la puce à l’oreille. Lucy et moi avons été les dernières à disparaître sous terre. La hutte cachait l’entrée d’un tunnel menant à la base secrète, laquelle s’étalait sous le village et dans la campagne environnante, en un réseau de galeries souterraines.

D’emblée, l’atmosphère étouffante prenait à la gorge, ainsi que l’odeur humide de la terre. Des ampoules électriques éclairaient les galeries à plusieurs mètres d’intervalle, ce qui plongeait l’endroit dans la pénombre. La progression jusqu’à la première salle commune s’est faite en courbant le dos, car le plafond était bas. En me voyant arriver, habillée en pyjama noir, les Vietcongs présents ont paru étonnés. Bien qu’informés, Lucy a tenu à les rassurer et à répéter la raison de ma présence parmi eux. Peu démonstratifs, certains hommes m’ont pourtant serré la main, sous le regard distant des quelques femmes accroupies par terre.

— Viens, on va s’installer.

Le dortoir se trouvait dans une autre salle, accessible par un tunnel plus étroit encore. Je transpirais pire que dans un sauna ; mon pyjama collait à ma peau. Des nattes et quelques hamacs fixés aux parois servaient de lits de camp. Après avoir posé mon matériel, j’ai suivi Lucy pour une visite sommaire des lieux. Elle m’a montré le stock alimentaire et le dépôt d’armes. Fatigués par notre périple, les membres du convoi se sont couchés tôt. Lucy m’a invitée à m’installer à l’écart du dortoir. Quelqu’un avait installé une tringle en bambou au sommet du plafond, munie d’une toile de parachute américain en guise de rideau. Cela créait une sorte de chambre, protégée par la tenture de fortune. Sur le sol, une lampe à pétrole suffisait à éclairer mon coin.

— Bonne nuit !

Câline, Lucy m’a embrassée sur la bouche, puis s’est dévêtue sans façon. Je l’ai regardée ôter son pantalon noir et sa culotte avec un pincement au cœur. Ses petites fesses cambrées luisaient sous les reflets de la lampe. Avant de déboutonner sa tunique, elle s’est tournée vers moi pour me montrer ses cuisses marquées par les piqûres de moustique.

— Les sales bêtes ! Heureusement qu’il n’y en a pas dans les tunnels.

Assise nu-pieds sur la natte située près du hamac que Lucy s’était réservée, je lorgnais sa fine toison en sueur. Je me rappelais les lychees qu’elle avait mis dans son vagin. Elle avait défait sa veste ; la vue de ses seins haut perchés effaçait les fatigues du voyage. Mon envie de dormir s’est évanouie quand Lucy s’est hissée dans le hamac à grandes mailles semblable à un filet de pêcheur. Ses cuisses se sont fendues dans le mouvement, m’offrant la vision de son sexe béant. Sa chair intime, colorée par l’éclairage, a brillé, avant que Lucy ne s’étende sur le ventre. Les bras dans le vide, la tête tournée vers la paroi opposée, elle a paru s’endormir tout de suite.

Incapable de trouver le sommeil, j’écoutais les bruits sourds répercutés par le sous-sol. Le manque d’air et la forte moiteur ambiante me faisaient perdre mes repères. La présence silencieuse de la Vietnamienne près de moi ajoutait à mon trouble. Poussée par le désir de voir son corps nu de plus près, j’ai tiré ma natte sous son hamac. Des murmures étouffés me parvenaient de l’autre côté de la toile, mais personne ne viendrait nous déranger.

A genoux sous les mailles distendues, je devais baisser la tête pour ne pas toucher le ventre de Lucy. Entendant son souffle régulier, j’ai pensé qu’elle dormait pour de bon. Une cuisse à moitié pliée dévoilait son sexe fendu tel un fruit éclaté. M’approchant jusqu’à frôler son pubis avec mon nez, je l’ai reniflé comme on hume un parfum. Je ne m’en lassais pas, mon nez allait de ses poils imprégnés de sueur et de poussière à ses petites lèvres sur lesquelles les mailles s’incrustaient.

Je me suis déplacée sans bruit sous son ventre, jusqu’à ses seins. Ceux-ci pointaient à travers les mailles, les bouts tendus vers le bas. La pression du hamac les faisait gonfler ; ils bougeaient sous l’effet de sa respiration. Déjà sous l’emprise de la chaleur infernale de la galerie, une fièvre puissante montait entre mes cuisses.

Mon sexe fondait comme beurre au soleil ; la gorge sèche, j’oubliais ma soif pour ne plus penser qu’à goûter les mamelons de Lucy. Je n’ai eu qu’à sortir la pointe de ma langue pour effleurer le plus proche. Un simple coup de langue sur son bout, et Lucy a gémi. Le hamac a tremblé légèrement, ce qui ne m’a pas empêchée de lécher franchement son aréole.

Les Américains auraient pu bombarder le village au-dessus de nous, rien ne m’aurait détournée de mes pulsions. Gobant une des pointes, je l’ai fait rouler sous ma langue. C’était meilleur qu’un bonbon, tendre et dur en même temps. J’ai soudain entendu Lucy chuchoter.

— Y a pas moyen de dormir avec toi !

Elle n’a pas bougé, sa nuque toujours tournée vers moi. Un instant déboussolée, mon désir a vite repris le dessus. Abandonnant ses seins, ma langue s’est promenée jusqu’à son pubis, laissant une longue trace de salive sur sa peau. Au moment où j’allais enfouir ma langue dans sa toison, la flamme de la lampe a vacillé, il y a eu un brusque courant d’air. Je n’ai eu que le temps de m’allonger en catastrophe sur la natte. Les yeux clos, la figure sur mes bras croisés, j’ai senti le passage de quelqu’un près de moi. Le piétinement sur le sol en terre battue était quasi imperceptible. Des relents de tabac accompagnaient l’arrivée de l’inconnu. Les gémissements de Lucy m’ont incitée à balayer toute prudence. Il fallait que je voie qui venait de franchir le rideau de parachute. Entrouvrant un œil, j’ai découvert la silhouette d’un Vietcong.

L’homme portait à la manche un brassard aux couleurs du Nord-Vietnam, ce qui indiquait un officier. Debout dans l’axe du hamac, torse nu, il a défait son pantalon de pyjama, qui est tombé à ses pieds. Il a ensuite baissé son slip, révélant son érection. Sans perdre de temps, l’homme a soulevé les jambes de Lucy pour les passer de part et d’autre du hamac. La passivité de mon amie n’a fait que m’exciter davantage. L’homme la manipulait à sa guise, comme une poupée.

— Baise-moi vite, sinon Alice va se réveiller !

L’hypocrisie de Lucy était sans limite. L’homme a pris sa queue par la racine, s’est hissé sur la pointe des pieds pour atteindre la fente bien dégagée de la jeune femme. Elle l’a aidé en se cambrant sur le hamac, ce qui a fait jaillir ses seins à travers les mailles. Ne regardant la scène que d’un œil, je n’en perdais pas une miette. Le côté fruste du Vietcong, sans doute un paysan comme bon nombre de ses compatriotes, m’attirait. Il a pénétré Lucy après avoir tâtonné entre les petites lèvres. De la poussière se décollait de la paroi pendant que le hamac se balançait.

— Tu me fais mal avec ta grosse bite !

Le cinéma de Lucy flattait l’homme, qui se démenait en ponctuant ses coups de reins de jurons. Les cris étouffés de Lucy devaient s’entendre à côté, mais personne ne réagissait. La respiration du type s’est accélérée après quelques va-et-vient. Après avoir planté sa bite une dernière fois dans le vagin, il l’a retirée avec précipitation pour éjaculer sur les fesses de Lucy. Cela n’avait pas duré trois minutes. Il a secoué sa queue, avant de remonter son slip et son pantalon. De l’allure d’un étudiant maladroit, il est reparti aussi furtivement qu’il était arrivé.

Toujours vautrée sur le hamac, Lucy demeurait immobile, se contentant de se masser le bas du dos. Pas une fois, elle ne m’a jeté un coup d’œil, ni ne m’a parlé.

A peine le précédent Vietcong venait-il de s’éclipser qu’un second entrait. Le même cérémonial s’est déroulé, l’homme se vidant les couilles encore plus vite. Lui aussi portait un brassard. Ce repos du guerrier éclair me sidérait autant qu’il m’excitait. La galerie semblait s’être muée en bordel de campagne, avec Lucy en unique pensionnaire. La voir servir de trou à ses camarades expliquait la dureté avec laquelle elle me traitait. Avec moi, elle se vengeait de tous ces hommes qui défilaient, ici comme au Cosmos. Après un troisième Vietcong, le manège s’est interrompu.

— Ils tirent aussi vite qu’avec leurs fusils !

Les paroles de Lucy m’ont fait me redresser sur la natte. Feignant de me réveiller, je l’ai vue se tourner sur le dos, gardant les jambes et les bras dans le vide. Ses yeux noirs tournés vers moi, elle me regardait par-dessous le hamac. Il était clair qu’elle savait que je n’avais rien raté de la scène. Alanguie, les cuisses écartelées en travers du hamac, elle a soupiré :

— Eh bien, tu passes ton tour ou quoi ?

Mon cœur n’a fait qu’un bond. Ma culotte était trempée après la vision des Vietcongs baisant à la va-vite. Je me suis levée en titubant. Le manque d’air et l’excitation me coupaient les jambes. Comme les hommes avant moi, je me suis penchée entre ses cuisses offertes. Sa chatte béante, maculée de foutre, était une invitation au vice. Une main au creux de ses reins, j’ai reniflé la senteur douceâtre qui imprégnait sa chair juteuse. Puis, glissant mon index dans sa raie au-dessus, je l’ai enfoncé jusqu’aux replis de son anus. Devinant mes intentions, Lucy a gémi :

— Tu es pire qu’eux !

Mais au lieu de resserrer les cuisses, elle s’est cambrée davantage pour faciliter l’exploration de mon doigt. Son sphincter s’est relâché à la première pression. Mon index a disparu dans son petit trou violacé, comme aspiré. Lucy se balançait mollement sur le hamac, soumise, impudique. Tout en jouant avec mon doigt, que je faisais coulisser dans son cul, je léchais sa chatte. Ma langue se nichait dans son vagin aussi accueillant qu’une bouche. Je me délectais de son jus mêlé de foutre, qui m’excitait pire que le lait de cobra de Murphy. L’envie de m’allonger tête-bêche sur le hamac a traversé mon esprit, mais nous risquions de tomber par terre.

Les fesses trop relevées, Lucy m’a tapé le menton quand elle a joui, les doigts crispés à travers les mailles.

Les contractions de son vagin et de son anus autour de mon doigt semblaient ne jamais devoir finir. C’était comme si une crise de malaria la faisait trembler de partout, tout en se concentrant sur ses orifices dilatés.

— Continue ! Il n’y a rien d’autre à faire dans ce trou à rats !

Elle avait parlé plus fort, au risque de réveiller les Vietcongs endormis de l’autre côté du rideau. Cette fois, malgré l’envie de fouiller sa chatte et son cul, je n’ai pas cédé. Après avoir retiré d’un coup mes doigts de ses trous, j’ai changé de position. Placée à la tête du hamac, j’ai laissé tomber mon pantalon sur mes pieds nus. Habillée comme un Vietcong, je me comportais comme eux. Intriguée, Lucy a levé sa figure en sueur vers moi. Les sourcils froncés, elle m’a regardée baisser ma culotte trempée. Ses yeux arrivaient au niveau de mon pubis. Croisant les bras sous son menton, elle a compris ce que j’attendais d’elle.

— Toi alors ! Tu me laisses dormir après, d’accord ?

Lucy soupirait, la mine contrariée. Mais quand sa bouche s’est écrasée sur ma toison, elle a délié ses bras pour m’enlacer les fesses. Ses doigts glissaient sur ma peau moite, pendant qu’elle m’attirait contre sa figure. Sa langue disparaissait dans mes poils, s’approchant du haut de ma fente. Mes lèvres pendantes se sont écartées sous la poussée de son nez. Puis Lucy a attrapé mon clitoris presque douloureux. Elle l’a aspiré entre ses dents, puis l’a pressé à me rendre folle. La mouille dégoulinait hors de mon vagin, poissant l’intérieur de mes cuisses. Tendant les bras au-dessus de sa tête, je me suis accrochée à sa longue chevelure. C’était comme si je tenais les rênes d’une pouliche ; je guidais ses coups de langue quand elle me léchait la chatte. Tirant d’un coup sec, je l’obligeais à calmer son ardeur quand sa pointe s’enfonçait trop vite dans mon vagin noyé.

A un moment, Lucy a relevé la tête vers moi. La bouche pleine de salive, elle m’a demandé :

— Je suis meilleure que Tran et Lam, non ? Dis-moi !

Rancunière, Lucy n’avait toujours pas digéré que ses camarades s’amusent avec moi. Alors qu’elle replongeait entre mes cuisses, le rideau s’est soulevé de manière furtive. De surprise, j’ai lâché les cheveux de Lucy. Une frêle silhouette est apparue dans la « pièce », encore un Vietcong, mais un jeune cette fois. Il ne devait pas avoir plus de dix huit ans. Sans brassard sur le bras, il n’était qu’un simple maquisard attiré par l’aubaine d’un coup facile.

Me découvrant au chevet de Lucy, nue sous la ceinture, en train de me faire bouffer la chatte, il a eu l’air sidéré. A sa mine ahurie, à son hésitation, j’ai bien cru qu’il allait détaler dans les tunnels. Si Lucy avait senti sa présence silencieuse, elle ne le montrait pas, continuant à titiller mon clitoris. Le jeune homme a fini par s’approcher du hamac, sans me quitter du regard. Mes gros seins moulés par la veste de pyjama l’excitaient visiblement.

Quand il a baissé son pantalon pour sortir sa queue, il n’avait pas encore eu un seul coup d’œil pour le cul de Lucy.

— Montre-lui tes nibards !

Entre deux coups de langue, Lucy ne perdait pas le nord. En habituée de la jungle, elle entendait le moindre bruit et savait depuis son arrivée qu’un homme nous avait rejointes. Déboutonnant les boutons de ma veste, j’ai dévoilé mes seins au Vietcong. La sueur les faisait briller, les pointes charnues dardaient comme jamais. Au bord du hamac, le jeune homme s’est branlé furieusement en les fixant. Tout en étant sucée par Lucy, je regardais avec envie sa fine queue grossir. Une fois prêt, il s’est penché entre les cuisses de Lucy, l’a pénétrée sans me quitter des yeux. C’était comme si nous faisions l’amour ensemble, à distance, avec la Vietnamienne en intermédiaire. Sa bouche m’a paru plus brûlante quand il s’est déchaîné dans sa chatte. A chaque coup de reins, le nez de Lucy butait sur mon pubis.

Cela n’a pas duré longtemps. Trop excitée par la situation, le jeune Viet s’est dégagé de la chatte de Lucy pour éjaculer entre ses fesses. Il n’en finissait pas de se vider, la main crispée sur sa queue. Voyant cela, je me suis écartée de Lucy pour m’approcher de lui. Mes seins bien lourds se balançaient ; cela l’excitait comme un fou. Pourtant, une fois que j’ai été près de lui, il a fui sans oser les toucher.

— T’inquiète pas, t’auras tout le temps de le déniaiser !

Déçue de son départ, je me suis consolée avec Lucy, qui a daigné descendre de son hamac pour finir la nuit avec moi sur la natte.

13

Partager la vie des Vietcongs dépassait tout ce que j’avais pu imaginer. Sous terre, la notion du temps s’estompait, la frontière entre le jour et la nuit n’existait plus.

La base dans laquelle je me trouvais servait de relais à des maquisards. Ils partaient par petits groupes dans la jungle voisine pour des opérations de harcèlement des troupes américaines stationnées dans la région. Je les voyais quitter les galeries par les différentes sorties, aménagées sous des huttes ou des souches d’arbre. Lucy m’avait promis que je la suivrais quand son tour viendrait pour une mission.

En attendant, je prenais des photos du moindre recoin de la base, une véritable taupinière. Les Vietcongs se laissaient photographier sans problème, sachant que c’était pour défendre leur cause.

Entre deux rouleaux de pellicule, Lucy m’entraînait à l’écart des camarades pour des tête-à-tête sexuels. Son corps de poupée à damner un saint me rendait accro ; une heure sans toucher son sexe créait une sensation de manque en moi. Penser à ses petits seins pointus, élastiques suffisait à me faire mouiller. La chaleur étouffante sous terre n’arrangeait pas mon état de rut perpétuel.

Un des derniers endroits de la base que je ne connaissais pas abritait le générateur qui permettait d’éclairer le labyrinthe de galeries. Il était alimenté par de l’essence, transporté par jerricans sur des vélos. Quand il n’y avait plus d’essence, un système de bicyclettes reliées à une dynamo fournissait l’électricité. Des Vietcongs se relayaient pendant des heures pour pédaler et entretenir la lumière.

Suite à un retard d’approvisionnement en essence, il a fallu, un jour, se passer du générateur. Lucy s’est proposée de m’initier aux joies du pédalage. Sous l’œil amusé des Vietcongs, réunis autour d’un vélo fixé au sol par des cales, je me suis lancée dans un sprint d’enfer. Ce n’est pas tous les jours qu’une Occidentale pratiquait un tel exercice. Après quelques minutes à m’observer en riant, ils se sont retirés ; une livraison d’armes était imminente. Seule avec Lucy, j’ai levé le pied. En nage, essoufflée pour avoir trop forcé dès le début, je n’en pouvais plus. Me tendant une gourde d’eau, Lucy m’a dit :

— Mets-toi à l’aise, personne ne viendra nous déranger !

L’atmosphère poisseuse collait la veste de coton à mon dos. C’est avec soulagement que je l’ai ôtée, dévoilant mes seins collants de sueur et de poussière. En pantalon sur la selle étroite, sandales aux pieds, je me suis accrochée au guidon pour reprendre ma course. Le ronronnement de la dynamo accompagnait mes coups de pédale. Accroupie près de la roue avant, Lucy regardait mes seins se balancer sous l’effort. La transpiration qui ruisselait sur les aréoles la fascinait. La bouche entrouverte, elle passait le bout de sa langue sur ses lèvres charnues. Emportée par mon élan, j’ai laissé le bas de mon pantalon s’accrocher au pédalier.

— Enlève-le aussi !

Lucy se dressait, la main tendue. Après un coup d’œil par-dessus son épaule, je lui ai obéi, comme d’habitude. Debout sur les pédales, j’ai fait glisser mon pantalon avant de le retirer. En slip, perchée sur le vélo, je dominais Lucy. Pourtant, c’est elle qui me commandait. Au moment de me rasseoir, elle a dévissé la molette qui maintenait la selle à l’horizontale. Celle-ci s’est inclinée à la verticale, le bec étroit, arrondi, se dressait comme un éperon entre mes cuisses.

— Ton slip !

C’était le ton autoritaire qu’elle employait d’habitude pour m’humilier. Lucy a bloqué la molette pour ne pas que je la remette en place. Le dos voûté, car ma tête touchait le plafond de la galerie, je me cramponnais au guidon. Les épaules fléchies, je l’ai vue baisser mon slip sans me laisser le temps de le faire moi-même. J’ai senti le contact de ses mains impatientes sur mes fesses. Elle m’a soulevé une cheville pour m’obliger à me défaire de ma culotte, puis a contourné le vélo pour terminer la besogne. Nue sur le vélo, en équilibre au-dessus de la selle, je sentais mes muscles se contracter. D’une tape sur les fesses, Lucy m’a poussée à continuer.

— Pédale ! Les camarades ont besoin de lumière !

Pédaler en danseuse n’était pas mon fort. En plus, sur cette vieille bicyclette au cadre rouillé cela n’avait rien de facile. Courbée sur le cadre, la tête dans le guidon, j’agitais les pieds. Les dents serrées, concentrée comme pour une compétition, je ne voyais plus Lucy qui lorgnait mes seins et mon sexe. Chaque tour de roue fendait mon entrecuisse, révélant ma chair moite. Je transpirais de plus belle, des gouttes de sueur roulaient de mes seins sur mes jambes.

Quand elle me voyait ralentir la cadence, Lucy me giflait la croupe, durement, jusqu’à ce que je retrouve le bon rythme. C’était pire que d’escalader une montagne. J’avais les muscles endoloris ; mes seins tapaient l’un contre l’autre, heurtaient le guidon. J’avais le dos rond, le cul cambré vers Lucy ; mes jambes commençaient à me lâcher. Le bout rond de la selle frôlait mes lèvres intimes. J’avais beau me hisser pour l’éviter, la fatigue augmentait au fil des tours de roue.

— Plus vite !

La lumière inondait les parois de terre, preuve de mon effort. Pourtant Lucy me harcelait, frappant mon cul à la volée. Si cela me piquait, ce n’était rien comparé aux crampes de mes mollets. Il fallait que je m’asseye, sinon j’allais chuter. Inflexible, Lucy me frappait sans relâche, m’interdisant de baisser les bras. Ça n’a pas duré, j’avais trop mal aux cuisses et aux bras pour pédaler encore. Mes jambes ont fléchi, incapable de me porter davantage. Je me suis retrouvée en équilibre sur le bec de la selle, luttant pour ne pas m’empaler dessus. Vicieuse, Lucy a changé de ton. Câline, elle a aspergé d’eau mes seins pour les rafraîchir. Elle a même épongé ma figure en nage.

— Allez, repose-toi !

Sa voix suave me berçait, apaisante, persuasive. Mon corps s’est relâché, mes fesses ont glissé sur la selle, avant que le bout rond de celle-ci ne disparaisse, avalé entre mes cuisses. Sans forcer, le bec m’a pénétrée, s’enfonçant aisément dans mon vagin. J’avais beau essayer de contrôler sa progression en moi, la fatigue avait pris le dessus. Mes lèvres distendues par le rostre de cuir cédaient sous la poussée, jusqu’à ce que la partie évasée de la selle coince à l’entrée de mon orifice. Dure et large, elle m’emplissait bien le sexe. Retenant mon souffle, je n’osais plus bouger de crainte de me faire défoncer davantage. Après m’avoir tamponné une dernière fois le front, Lucy s’est juchée sur le porte-bagages. Passant ses bras autour de ma taille, elle a appuyé sa joue sur mon dos trempé.

— Vas-y ! Pédale !

Elle se blottissait contre moi ; son bas-ventre se soudait à ma croupe. Ses mains sont remontées vers mes seins pour les capturer. D’un coup de reins qui a fait grincer le vélo, elle m’a ordonné de poursuivre ma chevauchée empalée. Le mouvement en question a suffi à enfoncer le bout de la selle plus avant dans mon vagin. La déchirure brûlait ma chair, irradiait jusqu’à mon ventre.

— Ça me fait trop mal !

Nouveau coup de boutoir pour que je me taise. Les pieds sur les pédales, j’ai fait un tour de roue. La selle a alors bougé dans mon sexe, coulissant sans peine malgré son diamètre. Les doigts pincés sur mes mamelons, Lucy me flanquait des coups de genou dans les cuisses, comme un étalon grimpant une jument. La lumière vacillait autour de nous pendant que mes gestes devenaient désordonnées. Solidement cramponnée à mes seins, Lucy me poussait toujours plus loin. J’avais les yeux fermés ; la selle me défonçait comme une queue monstrueuse, dilatant au maximum mes parois vaginales. Le vélo vacillait sur son support, car Lucy pesait de tout son poids contre moi. Nous tanguions l’une contre l’autre ; je mouillais de sentir cette grosse chose trop dure me pistonner sans relâche.

— Arrête ! J’ai trop mal !

Mes plaintes n’y changeaient rien, Lucy ne croyait pas à mes mensonges.

— Pédale !

Les derniers tours de roue se sont faits au ralenti. Mes jambes ankylosées par l’effort ne me soutenaient plus. Quand j’ai enfin cessé de pédaler, j’étais clouée pour de bon sur la selle. Lucy tirait sur mes mamelons, les écrasant entre ses doigts. J’avais les larmes aux yeux ; un plaisir au-delà de tout ce que j’avais connu me submergeait. Ça irradiait de mon sexe défoncé, qui ruisselait de mouille et de sueur, jusqu’à mes seins malmenés. Malgré l’épuisement, il me restait assez d’envie pour onduler encore sur la selle fichée entre mes cuisses. Mon bassin s’est soulevé jusqu’à ce que la selle se retire de moitié. Avec Lucy dans mon dos, cela n’était pas simple. La sensation produite par ce mouvement m’a presque fait jouir.

— Doucement !

La voix étouffée, Lucy me grondait. Le bas de la selle frottait contre son sexe, à travers le pantalon ; mes déhanchements l’amenaient vers l’orgasme. La bouche ouverte, je me suis empalée à fond. Les Vietcongs auraient bien pu nous rejoindre, rien ne m’aurait arrêtée. Mon vagin happait le bout arrondi, au cuir souillé d’un jus épais. J’étais emportée par mon délire ; c’était comme si Lucy avait une bite de cheval, qu’elle me prenait en levrette avec. L’image était si forte qu’elle a précipité mon plaisir. Après m’être affaissée une dernière fois sur le vélo, j’ai joui en criant comme si on m’avait tiré dessus. L’écho répercutait mes cris à travers les galeries ; Lucy couinait à son tour, secouée par un orgasme fulgurant.

Effondrées, l’une sur le porte-bagages, l’autre sur la selle, nous étions incapables de bouger. Il a fallu que Lucy m’aide à me dégager ; mes cuisses ne voulaient plus lâcher la selle voluptueuse. Après m’avoir soulevée par les aisselles, Lucy m’a sans peine déposée par terre. Assise le dos contre la roue avant, je ne sentais plus mes jambes. Mon sexe me cuisait, les chairs étaient rougies, gonflées, mes petites lèvres toutes molles. Les contours de la selle s’incrustaient à l’intérieur de mes cuisses.

Lucy s’est absentée, le temps de revenir avec un seau en bambou rempli d’eau. Avec un linge, elle s’est accroupie devant moi, puis a nettoyé ma chatte avec douceur.

— Si l’essence n’arrive pas, demain, on recommence !

Vicieuse comme elle l’était, Lucy aurait pu cacher les jerricans et m’ordonner de pédaler.

Après une semaine dans les tunnels, j’ai pu revoir la lumière du jour, sans avoir besoin de remonter sur le vélo. Accompagnée de Lucy, j’ai profité d’une trêve dans le ciel vide d’avions américains, pour aller patauger dans la rivière près du village. Une des sorties débouchait sous l’eau, il fallait donc s’échapper à la nage, retenir son souffle.

Un soleil aveuglant inondait les rizières alentour. Nues, car cela était plus simple pour nager sous la surface, nous avons atteint la rivière en fin de matinée. Quitter les galeries souterraines était une délivrance. Et pouvoir respirer l’air pur un plaisir incroyable. Après avoir profité des joies du bain, Lucy a proposé une sieste sous un des arbres qui bordaient la rivière.

Voir son corps à la lumière naturelle, après la pénombre du sous-sol, me donnait l’impression de le redécouvrir. Croisant mon regard qui s’attardait sur ses seins, Lucy s’est collée contre moi.

— Que feras-tu après la guerre ? Tu rentreras en France ?

L’idée que la guerre puisse se terminer un jour m’a attristée. Cachée dans la tanière des Vietcongs, j’avais fini par oublier les raisons de ma présence dans le pays. Ce rappel de la réalité m’a poussée à embrasser Lucy sur la bouche, puis à descendre vers ses seins aux pointes déjà dressées. Sa peau mouillée collait à la mienne ; nous avons passé le reste de la journée à nous ébattre avec encore plus de fureur que d’habitude. Ce n’est qu’à la nuit tombée que nous sommes rentrées.

Un mois après mon arrivée, le chef du camp m’a informée qu’il était temps pour moi de rentrer à Saigon, de faire connaître leur cause grâce à mes photos. Après une dernière nuit en compagnie de Tran, Lam et Lucy, les Vietcongs m’ont « exfiltrée » dans un convoi de bicyclettes.

A l’approche de Saigon, la joie de revoir Murphy et les autres photographes atténuait le manque que je ressentais envers Lucy, contrainte par ses supérieurs de rester au camp.

Un soir, plusieurs mois après mon retour dans la capitale, je l’ai retrouvée au Cosmos, perchée sur un tabouret, à sa place habituelle. La mine distraite, elle feuilletait un exemplaire du magazine Life, qui avait publié beaucoup de mes photos. Alors que je m’asseyais à ses côtés, après avoir frôlé de la main son cul moulé dans une minijupe noire, elle m’a regardée, boudeuse.

— Après tout ce que j’ai fait pour toi, il n’y a pas une seule photo de moi !

Pour la calmer, je lui ai promis une séance de photos de charme qui lui vaudrait le poster central de Playboy. La mine innocente, elle a rétorqué :

— Si les camarades me voient nue, ils ne voudront plus de moi !

J’ai quand même fait les photos. Et je les ai gardées pour moi. Des années après la guerre, je les regarde encore. Il n’est peut-être pas trop tard pour les proposer à un magazine spécialisé. Elle sont encore plus osées que tout ce qu’on fait maintenant. Avec un inimitable parfum d’authenticité dû à la présence de la guerre, du danger, de la mort qui rôde, du désir impossible que nous avions l’une pour l’autre, loin, bien loin des actuelles facilités de la Thaïlande en voyages de baise organisés par charters…